StorageTek Tape Analytics

화면 기본 사항 설명서

버전 2.1.0

E60910-01

2015년 1월

StorageTek Tape Analytics 화면 기본 사항 설명서, 버전 2.1.0

E60910-01

저작권 © 2012, 2015, Oracle and/or its affiliates. All rights reserved.

주요 작성자: Nancy Stevens

기고 작성자:

기고자:

본 소프트웨어와 관련 문서는 사용 제한 및 기밀 유지 규정을 포함하는 라이센스 합의서에 의거해 제공되며, 지적 재산법에 의해 보호됩니다. 라이센스 합의서 상에 명시적으로 허용되어 있는 경우나 법규에 의해 허용된 경우를 제외하고, 어떠한 부분도 복사, 재생, 번역, 방송, 수정, 라이센스, 전송, 배포, 진열, 실행, 발행, 또는 전시될 수 없습니다. 본 소프트웨어를 리버스 엔지니어링, 디스어셈블리 또는 디컴파일하는 것은 상호 운용에 대한 법규에 의해 명시된 경우를 제외하고는 금지되어 있습니다.

이 안의 내용은 사전 공지 없이 변경될 수 있으며 오류가 존재하지 않음을 보증하지 않습니다. 만일 오류를 발견하면 서면으로 통지해 주기 바랍니다.

만일 본 소프트웨어나 관련 문서를 미국 정부나 또는 미국 정부를 대신하여 라이센스한 개인이나 법인에게 배송하는 경우, 다음 공지 사항이 적용됩니다.

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations. As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs. No other rights are granted to the U.S. Government.

본 소프트웨어 혹은 하드웨어는 다양한 정보 관리 애플리케이션의 일반적인 사용을 목적으로 개발되었습니다. 본 소프트웨어 혹은 하드웨어는 개인적인 상해를 초래할 수 있는 애플리케이션을 포함한 본질적으로 위험한 애플리케이션에서 사용할 목적으로 개발되거나 그 용도로 사용될 수 없습니다. 만일 본 소프트웨어 혹은 하드웨어를 위험한 애플리케이션에서 사용할 경우, 라이센스 사용자는 해당 애플리케이션의 안전한 사용을 위해 모든 적절한 비상-안전, 백업, 대비 및 기타 조치를 반드시 취해야 합니다. Oracle Corporation과 그 자회사는 본 소프트웨어 혹은 하드웨어를 위험한 애플리케이션에서의 사용으로 인해 발생하는 어떠한 손해에 대해서도 책임지지 않습니다.

Oracle과 Java는 Oracle Corporation 및/또는 그 자회사의 등록 상표입니다. 기타의 명칭들은 각 해당 명칭을 소유한 회사의 상표일 수 있습니다.

Intel 및 Intel Xeon은 Intel Corporation의 상표 내지는 등록 상표입니다. SPARC 상표 일체는 라이센스에 의거하여 사용되며 SPARC International, Inc.의 상표 내지는 등록 상표입니다. AMD, Opteron, AMD 로고, 및 AMD Opteron 로고는 Advanced Micro Devices의 상표 내지는 등록 상표입니다. UNIX는 The Open Group의 등록상표입니다.

본 소프트웨어 혹은 하드웨어와 관련문서(설명서)는 제3자로부터 제공되는 컨텐츠, 제품 및 서비스에 접속할 수 있거나 정보를 제공합니다. 사용자와 오라클 간의 합의서에 별도로 규정되어 있지 않는 한 Oracle Corporation과 그 자회사는 제3자의 컨텐츠, 제품 및 서비스와 관련하여 어떠한 책임도 지지 않으며 명시적으로 모든 보증에 대해서도 책임을 지지 않습니다. Oracle Corporation과 그 자회사는 제3자의 컨텐츠, 제품 및 서비스에 접속하거나 사용으로 인해 초래되는 어떠한 손실, 비용 또는 손해에 대해 어떠한 책임도 지지 않습니다. 단, 사용자와 오라클 간의 합의서에 규정되어 있는 경우는 예외입니다.

목차

제목 및 저작권 정보

머리말

- 대상

- 설명서 접근성

- 관련 문서

- 규약

새로운 기능

- STA 2.1.0 2015년 1월

1 화면 레이아웃 및 탐색

- 일반 화면 레이아웃

- 기본 도구 모음

- 기본 창

- 화면 표시 기능

- 커서 모양

- 도구 설명

- 객체 선택

- 탐색 방법

- 탐색 모음

- 텍스트 링크 탐색

- 화면 표시 모범 사례

- 앞으로 및 뒤로 이동

- STA 로그인 세션 수

- 브라우저 확대/축소 문제

- VPN 연결 중단

- 화면 정렬 작업

- 탐색 표시줄 다시 크기 조정

- 탐색 표시줄 축소 및 복원

- 그래픽 및 테이블 영역 크기 조정

- 그래픽 영역 축소 및 복원

- 탐색 작업

- 탐색 모음을 사용하여 화면에 액세스

- 링크를 사용하여 탐색

- 집계 수 링크를 사용하여 탐색

2 사용자 환경 설정

- 화면 세션 옵션

- 화면 새로 고침 간격

- 자동 시간 초과 간격

- 시간대 옵션

- 제거된 드라이브 및 매체 표시 옵션

- 접근성 옵션

- Confirmation 대화 상자 옵션

- 사용자 환경 설정 작업

- 화면 새로 고침 간격 수정

- 로그인 세션 시간 초과 기간 수정

- 시간대 설정 변경

- 제거된 드라이브 수정 및 매체 표시 설정

- 접근성 환경 설정 수정

- Confirmation 대화 상자 환경 설정 수정

3 그래프 표시

- 기본 창의 영역

- 그래프 유형

- 선 그래프

- 영역 차트

- 막대 차트

- 파이 차트

- 스파크 차트

- 개요 화면의 그래프

- 그래프 속성

- 날짜 범위

- 실제 값 및 백분율 값

- 개별 레코드

- Graphics Area Layout - 개요 화면

- 개요 화면의 그래픽 영역 도구 모음

- 개요 화면의 그래프 창 도구 모음

- 분석 화면의 그래프

- 그래픽 영역 레이아웃 - 분석 화면

- 분석 화면의 그래픽 영역 도구 모음

- 분석 화면의 그래프 창 도구 모음

- 그래프 표시 작업

- 그래프 창 분리

- 그래프 창 재정렬

- 그래프 창 추가

- 그래프 창 제거

- 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

- 그래프 "빠른 인쇄" 수행

- 데이터 그래프 작성 작업

- 그래프 속성 변경

- Change the Date Range

- 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

- 그래프에 라이브러리 리소스 추가

- 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

- 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

- 피벗 테이블 속성에 대한 그래프 세부 정보

- 피벗 테이블의 그래프 통합 데이터

4 테이블 표시

- 기본 창의 영역

- 목록 보기 테이블

- 목록 보기 테이블 레이아웃

- 목록 보기 테이블 도구 모음

- 목록 보기 테이블 주석

- 목록 보기 테이블 표시 작업

- 테이블 분리

- 열 이동

- 열의 너비 변경

- 열로 정렬

- 여러 열로 정렬

- 열 숨기기 및 표시

- 특정 테이블 페이지 표시

- 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

- 테이블 주석 수정

- 테이블 "빠른 인쇄" 수행

- 테이블 표시 새로 고침

- 피벗 테이블

- 피벗 테이블 레이아웃

- 피벗 테이블 도구 모음

- 피벗 테이블 층 및 고유 필터

- 피벗 테이블 레이아웃 작업

- 층의 이름 표시

- 열 또는 행 머리글의 너비 변경

- 행의 높이 변경

- 통합 수에 대한 세부 정보 표시

- 행 층 선택

- 동일한 가장자리에서 층 이동

- 동일한 가장자리에서 층 전환

- 층을 반대 가장자리로 이동

- 반대쪽 가장자리에서 층 전환

- 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

- 테이블 데이터 내보내기 작업

- 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

- 내보낸 .xls 파일 표시

A STA 도구 모음 빠른 참조

- Home 탭

- 대시보드

- Quick Links

- Executive Reports

- Tape System Hardware 탭

- Complexes Overview

- Libraries – Overview

- Libraries – Messages

- Drives – Overview

- Drives – Analysis

- Drives – Messages

- Media – Overview

- Media – Analysis

- Media – Messages

- Library Components – Robots Overview

- Library Components – CAPs Overview

- Library Components – PTPs Overview

- Library Components – Elevators Overview

- Tape System Activity 탭

- Alerts Overview

- Exchanges Overview

- Drive Cleanings Overview

- Media Validation Overview

- All Messages – Overview

- All Messages – Analysis

- Setup & Administration 탭

- Logical Groups

- Alerts Policies

- Executive Reports Policies

- Templates Management

- Media Validation

- Service – Logs

- Configuration – SNMP Connections

- Configuration – Users

- Configuration – Email

B STA 대화 상자 참조

- 환경 설정 대화 상자

- 일반

- Data Handling

- Accessibility Settings

- Confirmations

- 테이블 표시 대화 상자

- Show More Columns

- Advanced Sort

- Reorder Columns

- Add/Edit Annotation

- Change Attributes

인덱스

머리말

이 문서에서는 Oracle StorageTek Tape Analytics(STA) 사용자 인터페이스에 대한 정보를 제공합니다. 여기에서는 화면 레이아웃에 대해 설명하고 사용자 요구에 맞게 조정할 수 있도록 디스플레이를 수정하기 위한 단계별 지침을 제공합니다.

대상

본 문서는 STA의 신규 사용자 및 숙련된 사용자를 대상으로 합니다.

설명서 접근성

오라클의 접근성 개선 노력에 대한 자세한 내용은 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc에서 Oracle Accessibility Program 웹 사이트를 방문하십시오.

오라클 고객지원센터 액세스

지원 서비스를 구매한 오라클 고객은 My Oracle Support를 통해 온라인 지원에 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info를 참조하거나, 청각 장애가 있는 경우 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs를 방문하십시오.

관련 문서

STA 설명서 세트는 다음과 같은 문서로 구성됩니다.

STA 응용 프로그램 사용자용

- STA 빠른 시작 안내서—이 설명서에서는 STA 응용 프로그램 및 사용자 인터페이스의 몇 가지 기능에 대해 설명합니다.

- STA 사용 설명서—이 설명서에서는 대시보드, 템플리트, 필터, 경보, 실행 보고서, 논리적 그룹 및 STA 매체 검증을 비롯한 모든 STA 응용 프로그램 기능 사용에 대한 지침을 제공합니다. 이 설명서에서는 STA 사용자 이름, 전자 메일 주소, 서비스 로그 및 모니터되는 라이브러리와의 SNMP 연결 관리에 대한 지침도 제공합니다.

- STA 화면 기본 사항 설명서—이 설명서에서는 STA 사용자 인터페이스에 대한 전체 세부 정보를 제공합니다. 여기에서는 화면 탐색 및 레이아웃과 그래프 및 테이블 사용에 대해 설명합니다.

- STA 데이터 참조 설명서—이 설명서에서는 모든 STA 테이프 라이브러리 시스템 화면 및 데이터 속성에 대한 정의를 찾아볼 수 있습니다.

STA 서버 및 응용 프로그램의 설치자 및 관리자용

- STA 릴리스 노트—STA 설치 및 사용 전에 이 문서를 읽어보십시오. 이 문서에는 알려진 문제를 비롯하여 중요한 릴리스 정보가 수록되어 있습니다. 이 문서는 STA 미디어 팩 다운로드에 포함되어 있습니다.

- STA 요구 사항 설명서—이 설명서에서는 STA 사용을 위한 최소 및 권장 요구 사항을 확인할 수 있습니다. 이 설명서에는 라이브러리, 드라이브, 서버, 사용자 인터페이스, STA 매체 검증 및 IBM RACF 액세스 제어와 같은 요구 사항이 포함되어 있습니다.

- STA 설치 및 구성 설명서—이 설명서에서는 STA 설치 계획, Linux 운영 체제 설치, STA 응용 프로그램 설치 및 라이브러리 모니터링을 시작하기 위한 STA 구성에 대해 설명합니다. 이 설명서에서는 STA의 새 버전으로 업그레이드에 대한 지침도 제공합니다.

- STA 관리 설명서—이 설명서에서 STA 서비스 구성, 데이터베이스 백업 및 복원, 데이터베이스 계정에 대한 암호 관리와 같은 STA 서버 관리 작업에 대한 정보를 참조할 수 있습니다.

- STA 보안 설명서—이 설명서에서는 요구 사항, 권장 사항 및 일반 보안 원칙을 비롯하여 중요한 STA 보안 정보에 대해 설명합니다.

- STA 라이센스 정보 사용자 설명서—이 설명서에서는 STA 제품을 통해 배포된 타사 기술의 사용에 대해 설명합니다.

규약

이 문서에 사용된 텍스트 규약은 다음과 같습니다.

규약

의미

굵은체

굵은체 유형은 작업과 연관된 그래픽 사용자 인터페이스 요소, 또는 텍스트나 용어집에 정의된 용어를 나타냅니다.

기울임꼴

기울임꼴 유형은 책 제목, 강조 또는 사용자가 특정 값을 제공할 위치 표시자 변수를 나타냅니다.

고정 폭

고정 폭 유형은 단락 안의 명령, URL, 예제의 코드, 화면에 나타나는 텍스트, 사용자가 입력한 텍스트를 나타냅니다.

새로운 기능

이 절에서는 StorageTek Tape Analytics v2.1.0에 대한 새로운 기능 및 향상된 기능을 요약하여 설명합니다.

STA 2.1.0 2015년 1월

새로운 기능 및 향상된 기능에 대한 자세한 내용은 지정되어 있는 설명서를 참조하십시오.

STA 요구 사항 설명서에 설명되어 있는 내용

- STA 2.1.0을 지원하기 위한 새 라이브러리 및 드라이브 권장 펌웨어 레벨.

- Oracle StorageTek T10000C 및 T10000D 드라이브에 대한 TTI 5.50 프로토콜 지원.

- STA 2.1.0을 지원하기 위한 업데이트된 권장 라이브러리 및 드라이브 요구 사항.

- 업데이트된 권장 STA 서버 구성.

STA 설치 및 구성 설명서에 설명되어 있는 내용

- 다음과 같은 새 기능을 제공하는 새 STA 2.1.0 설치 프로그램 및 제거 프로그램

- Oracle이 사용자 및 그룹 설치—STA 서버의 Oracle 제품을 설치 및 업그레이드하기 위해 배타적으로 사용된 Linux 사용자 및 그룹.

- 사용자 정의 Oracle 스토리지 홈 위치—STA 응용 프로그램 및 연관 Oracle 소프트웨어를 충분한 공간이 있는 파일 시스템에 설치할 수 있습니다.

- 사용자 정의 데이터베이스 및 로컬 백업 위치

- Oracle 중앙 인벤토리 위치—STA 서버에 설치된 Oracle 제품에 대한 추적 정보 디렉토리

- STA 설치 프로그램 및 제거 프로그램 자동 모드—사용자가 그래픽 사용자 인터페이스를 우회하고 XML 등록 정보 파일의 설치 옵션을 제공하도록 할 수 있습니다.

- 새로운 자세한 STA 설치 프로그램 및 제거 프로그램 로그.

- 모든 STA 그래픽 설치 프로그램 및 제거 프로그램 화면에 대한 상황에 맞는 도움말.

- 추가 Linux RPM 패키지 요구 사항—STA 그래픽 설치 프로그램을 실행하려면 xorg-x11-utils 패키지를 설치해야 합니다.

- WebLogic 관리 콘솔의 기본 포트가 7019(HTTP) 및 7020(HTTPS)으로 변경되었습니다. 이전 기본 지정을 사용 중인 경우 새 기본 지정으로 변경하려 할 수 있습니다.

- STA 및 MySQL 사용자 이름에 대한 새 암호 요구 사항.

- STA 1.0.x 및 STA 2.0.x 데이터베이스를 STA 2.1.0으로 업그레이드하기 위한 새 프로세스.

STA 빠른 시작 안내서에 설명되어 있는 내용

- 주요 변경 사항 없음

STA 사용 설명서에 설명되어 있는 내용

- 추가 정보를 제공하고 사용 가능성을 개선하기 위해 다음 템플리트에 대한 부분 업데이트

- STA-Complex-Configuration

- STA-Complex-Utilization

- STA-Lib-Configuration

- STA-Drive-MV

- STA-Media-All

- STA-Media-MV-Calibration

- Media Validation Overview 화면, STA-Default 템플리트

- 설명서 변경 사항—다음 장이 STA 관리 설명서에서 재배치되었습니다. STA 사용 설명서에서는 STA 사용자 인터페이스에서 수행할 수 있는 모든 기능 및 작업에 대해 설명합니다.

- STA 사용자 이름 및 전자 메일

- STA 서비스 로그

- STA에서 SNMP 연결 관리

STA 화면 기본 사항 설명서에 설명되어 있는 내용

- 주요 변경 사항 없음

STA 데이터 참조 설명서에 설명되어 있는 내용

- 사용 가능성을 개선하기 위해 일부 화면의 속성이 재구성되었습니다.

- "Last Messages" 속성은 CAP, 드라이브, 엘리베이터, 라이브러리, PTP 및 로봇에 대한 각각의 화면에서 사용할 수 있습니다.

STA 관리 설명서에 설명되어 있는 내용

- 설명서 변경 사항—다음 장이 STA 사용 설명서로 이동되었습니다.

- 사용자 및 전자 메일

- 로깅

- SNMP 관리

1 화면 레이아웃 및 탐색

이 절에서는 대부분의 STA 화면에서 사용되는 레이아웃 및 탐색에 대해 설명합니다. 다음 항목을 다룹니다.

- 일반 화면 레이아웃

- 화면 표시 기능

- 탐색 방법

- 화면 표시 모범 사례

- 화면 정렬 작업

- 탐색 작업

일반 화면 레이아웃

모든 STA 화면은 다음과 같은 일반 구조 및 레이아웃을 따릅니다. 아래에는 기본 부분이 표시 및 설명되어 있습니다.

항목

이름

설명

A

기본 도구 모음

화면에 독립적인 자주 사용되는 명령에 직접 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 기본 도구 모음을 참조하십시오.

B

탐색 표시줄

STA에 대한 기본 탐색 도구입니다. 모든 STA 화면에 직접 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 탐색 모음을 참조하십시오.

C

화면 제목

화면의 이름입니다. 탐색 표시줄의 화면 링크와 일치합니다.

D

템플리트 도구 모음

템플리트 사용을 위해 자주 사용되는 명령에 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

E

기본 창

STA 컨텐츠가 표시되는 화면의 기본 포커스입니다. 자세한 내용은 기본 창을 참조하십시오.

F

창 축소 아이콘

창을 세로 또는 가로로 축소 또는 크기 조정할 수 있음을 나타냅니다. 자세한 내용은 그래픽 영역 축소 및 복원을 참조하십시오.

G

컨트롤 막대 크기 조정

창을 세로 또는 가로로 크기 조정할 수 있음을 나타냅니다. 크기 조정 가능한 두 개의 화면 영역 사이의 공간 위로 마우스를 움직이면 표시됩니다. 자세한 내용은 그래픽 및 테이블 영역 크기 조정을 참조하십시오.

H

스크롤 막대

더 많은 데이터를 표시하기 위해 가로 또는 세로로 이동할 수 있습니다. 화면 영역이 모든 데이터를 한 번에 표시하는 데 충분히 크지 않을 때마다 자동으로 표시됩니다.

I

정보

자세한 소프트웨어 버전 정보를 표시합니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

기본 도구 모음

기본 도구 모음은 모든 STA 화면의 상단에 있습니다. 화면에 독립적인 자주 사용되는 명령에 직접 액세스할 수 있습니다.

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.
관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

STA Username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Idle
및

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

기본 창

STA에서는 다음과 같은 유형의 화면이 제공됩니다.

- 대시보드

- 개요

- 분석

개요 및 분석 화면에서는 기본 창이 상단의 그래픽 영역 및 하단의 테이블 영역으로 나뉩니다. 두 영역 사이의 경계는 다음 예제에 표시된 것처럼 Collapse Pane 아이콘 및 Resize 컨트롤 막대로 표시됩니다.

화면 표시 기능

이 절에서는 모든 STA 화면에 공통적인 다음 기능에 대해 설명합니다.

- 커서 모양

- 도구 설명

- 객체 선택

커서 모양

마우스 커서는 STA 화면의 서로 다른 영역 위로 이동할 때마다 모양이 변경됩니다. 여러 커서의 의미를 이해하면 STA 사용자 인터페이스를 사용하는 데 도움이 됩니다.

다음 커서들은 모든 STA 화면에 표시됩니다.

커서

이름

설명

포인터

기본 커서입니다. 활성 버튼 또는 데이터 테이블 행을 선택하려면 누릅니다.

텍스트 포인터

화면 제목과 같은 활성 링크가 아닌 텍스트 영역 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다.

링크 선택

탐색 표시줄의 화면 이름 또는 피벗 테이블의 통합 수와 같이 활성 링크인 텍스트 영역 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다. 링크를 선택하려면 누릅니다.

객체 크기 조정

크기 조정할 축에 따라 세로, 가로 또는 대각선일 수 있는 양쪽 화살표입니다. 크기 조정 가능한 화면 영역 또는 그래프의 가장자리 위로 마우스를 이동하면 표시됩니다. 객체 크기를 조정하려면 누른 채 끕니다.

객체 이동

테이블 열 제목 또는 그래프의 위쪽 경계 위로 마우스를 이동하면 표시됩니다. 테이블 또는 창 내에서 다른 위치로 객체를 이동하려면 누른 채 끕니다. 피벗 테이블에서 피벗 테이블 층을 이동하려면 누른 채 끕니다.

모래시계

STA 화면이 데이터를 로드 중이거나 인출하는 중일 때 표시됩니다.

다음 커서는 테이블에만 표시됩니다.

커서

이름

설명

행 선택

행 제목 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다. 행을 선택하려면 누릅니다.

열 선택

열 제목 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다. 열을 선택하려면 누릅니다.

고정된 열 선택

고정된 열의 제목 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다. 열을 선택하려면 누릅니다.

행 크기 조정

행 사이의 경계 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다. 행 크기를 조정하려면 누른 채 끕니다.

열 크기 조정

열 사이의 경계 위로 마우스를 이동할 때 표시됩니다. 열 크기를 조정하려면 누른 채 끕니다.

도구 설명

도구 설명은 설명 텍스트를 표시하는 작은 팝업 창입니다. 도구 설명은 대부분의 STA 화면 아이콘, 버튼, 그래픽 이미지 및 텍스트 항목에 대해 제공됩니다. 도구 설명을 표시하려면 항목 위로 마우스를 이동합니다.

객체 선택

예를 들어, 대화 상자 목록, 테이블 열 및 테이블 행에서 대부분의 STA 객체 항목을 선택할 수 있습니다. 또한 STA 인터페이스에서는 여러 객체 유형에 대한 다중 선택이 지원됩니다. STA 설명서에는 다중 선택이 지원되는 경우와 그렇지 않은 경우에 대한 설명이 있습니다.

다음 예제에서는 List Table 도구 모음에서 View를 선택한 다음 Reorder Columns를 선택할 때 표시되는 Reorder Columns 대화 상자가 사용됩니다.

- 객체를 눌러서 선택합니다.

다중 선택

- 객체 범위를 선택하려면 Shift와 함께 누릅니다.

- 연속되지 않은 객체를 여러 개 선택하려면 Ctrl과 함께 누릅니다.

선택 취소

- 이미 선택된 객체를 선택 해제하려면 Ctrl과 함께 누릅니다.

탐색 방법

주:
STA 화면을 탐색할 때는 브라우저의 Forward 및 Back(또는 Next 및 Previous) 버튼을 사용해서는 안됩니다. 이러한 버튼을 사용하면 표시되는 데이터가 사용되지 않거나 STA 서버의 데이터와 동기화되지 않으므로 예측할 수 없는 결과가 나타날 수 있습니다. 이동하려면 다음 섹션의 설명에 따라 STA에서 제공되는 방법인 탐색 막대 및 텍스트 링크를 항상 사용해야 합니다.

탐색 모음

탐색 막대는 STA 화면의 왼쪽에 있습니다. 이 막대는 사용자 선택에 따라 확장 및 축소되는 일련의 세로 탭으로 구성됩니다. 세로 탭은 STA 화면 계층의 시각적 맵을 제공합니다. 각 탭에 나열되는 화면 수는 상황에 따라 다릅니다. 탭은 한 번에 하나만 확장할 수 있습니다.

탐색 막대는 기본 탐색 방법으로 사용되며 탐색 막대를 통해 모든 STA 화면에 액세스할 수 있습니다. 추가 탐색 옵션은 텍스트 링크를 통해 제공됩니다. 자세한 내용은 텍스트 링크 탐색을 참조하십시오.

텍스트 링크 탐색

탐색 막대는 STA의 기본 탐색 도구이며, 모든 STA 화면에 직접 액세스할 수 있습니다(자세한 내용은 탐색 모음 참조). 텍스트 링크는 특히 리소스에 대한 세부 정보로 드릴 다운할 수 있는 추가 탐색 방법을 제공합니다.

다음 유형의 텍스트 링크를 사용할 수 있습니다.

- 리소스 ID 링크

- 통합 수 링크

텍스트 링크를 누르면 항목에 대한 추가 세부 정보를 표시하는 화면으로 이동하고, 화면 계층 내에서 현재 위치를 반영하도록 탐색 막대가 업데이트됩니다.

또한 링크를 누르면 결과 화면에 필터 조건이 적용되며, 이러한 조건은 다른 화면으로 이동할 때 활성 상태로 유지됩니다. 이는 STA의 모든 기능을 이해하는 데 있어 중요합니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

링크는 밑줄로 표시된 파란색 텍스트로 화면에 표시됩니다.

리소스 ID 링크

리소스 ID 링크는 목록 보기 테이블 및 세부 정보 보기 화면에 나타납니다. 예를 들어, 다음 식별자는 일반적으로 활성 링크입니다.

- 매체 ID: 일반적으로 볼륨 일련 번호(VSN 또는 volser)

- 드라이브 ID: 일반적으로 드라이브의 WWNN(월드 와이드 노드 이름) 또는 드라이브 일련 번호

- 교환 ID: 일반적으로 교환 시작

일부 경우에는 이러한 리소스에 대한 정보가 완전하지 않거나 리소스가 테이프 라이브러리 시스템에서 제거되었기 때문에 이러한 식별자가 활성 링크가 아닙니다. 이러한 경우에는 리소스 ID가 화면에서 회색 텍스트로 흐리게 표시됩니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

리소스 ID 링크를 누르면 해당 리소스에 대한 전체 세부 정보를 제공하는 해당 Detail View 화면으로 이동합니다. 그런 다음 Detail View 화면에서는 관련 리소스에 대한 링크를 제공할 수 있습니다. 링크를 누르면 해당 리소스에 대한 세부 정보가 표시됩니다.

주:
대부분의 경우 리소스 ID는 고유하지만 일부 경우에는 라이브러리 또는 라이브러리 컴플렉스의 중복된 volser와 같이 고유하지 않을 수 있습니다.

통합 수 링크

피벗 테이블 내의 셀에는 특정 조건을 충족하는 리소스 또는 이벤트의 통합 수가 포함됩니다(자세한 내용은 피벗 테이블 참조).

통합 수를 누르면 개수에 포함된 리소스에 대한 추가 세부 정보를 제공하는 해당 Overview 화면으로 이동합니다. 통합 수가 "1"이면 Overview 화면에 리소스가 한 개만 표시됩니다. 통합 수가 "0"인 경우 링크를 누르면 "There is no data to display." 메시지가 표시됩니다.

주:
통합 수 링크는 또한 테이블에 표시되는 데이터에 필터 조건을 적용합니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

화면 표시 모범 사례

이 절에서는 화면, 탐색 및 브라우저 표시와 관련된 문제를 방지 및 해결하기 위한 팁을 제공합니다.

앞으로 및 뒤로 이동

STA 화면을 탐색할 때는 브라우저의 Forward 및 Back(또는 Next 및 Previous) 버튼을 사용하지 마십시오. 이러한 버튼을 사용하면 표시되는 데이터가 사용되지 않거나 STA 서버의 데이터와 동기화되지 않으므로 예측할 수 없는 결과가 나타날 수 있습니다. 이동하려면 STA에서 제공되는 방법인 탐색 막대 및 텍스트 링크를 항상 사용해야 합니다.

STA 로그인 세션 수

각 브라우저의 경우 특정 STA 인스턴스에 대해 열려 있는 로그인 세션을 한 번에 하나만 가질 수 있습니다. 동일한 브라우저의 동일한 STA 인스턴스에 대해 세션이 여러 개 열려 있으면 아래 예제에 표시된 잠겨 있는 탐색 막대와 같이 탐색 및 표시 문제가 발생할 수 있습니다. 탐색 막대가 잠겨 있으면 탐색 막대에 있는 탭을 선택하거나 확장할 수 없습니다. 탐색 표시줄의 Logout 링크 또는 Setup & Administration 링크가 화면 표시에서 사라졌다는 것도 확인할 수 있습니다.

이러한 상태를 확인한 경우 브라우저의 STA 인스턴스에 대한 세션 하나만 제외하고 모든 세션을 닫거나 로그아웃해야 합니다.

브라우저 확대/축소 문제

STA에서는 브라우저 확대/축소가 지원되지만 너무 많이 확대할 경우 표시 문제가 발생할 수 있습니다. 아래의 샘플 대시보드에서는 화면이 너무 많이 확대되어 Logout 링크가 기본 도구 모음에서 잘려서 표시되었고, 대시보드 그래프 포틀릿의 도구 모음이 가로로 잘렸고, 탐색 막대는 세로로 잘렸습니다.

이러한 문제가 발생할 경우에는 다음과 같은 교정 작업을 시도할 수 있습니다.

- 가능한 경우 브라우저 창의 크기를 늘립니다. 그러면 잘린 도구 모음 항목이 복원될 수 있습니다.

- 그래도 효과가 없거나, 브라우저 창 크기를 늘릴 만큼 화면에 여유가 없으면 브라우저 세션을 닫고 다시 로그인합니다. 그러면 기본 확대/축소로 복원되고 다시 화면을 조금만 확대할 수 있습니다.

VPN 연결 중단

VPN(virtual private network)을 통해 STA에 연결되었는데 VPN 연결이 작동 중지될 경우에는 다음과 비슷한 오류 메시지가 표시될 수 있습니다.

null windowId
ADF_FACES-60097: For more information, please see the server's error log for an entry beginning with: ADF_FACES-60096:Server Exception during PPR, #1

VPN에 다시 연결한 다음에는 현재 STA 브라우저 페이지를 강제로 다시 로드하거나 현재 STA 페이지를 닫고 새 페이지를 열어서 새로운 STA 로그인 세션을 시작해야 합니다.

새 로그인 세션을 시작하지 않고 단순히 VPN에 다시 연결할 경우에는 로그인된 것처럼 보일지라도 페이지 상단에 있는 기본 도구 모음에서 Logout 링크가 누락됩니다.

화면 정렬 작업

- 탐색 표시줄 다시 크기 조정

- 탐색 표시줄 축소 및 복원

- 그래픽 및 테이블 영역 크기 조정

- 그래픽 영역 축소 및 복원

탐색 표시줄 다시 크기 조정

이 절차를 사용하여 각각의 탐색 표시줄 및 기본 창의 크기를 서로 조정할 수 있습니다.

1. 세로 크기 조정 컨트롤 막대 및 객체 크기 조정 커서가 나타날 때까지 탐색 표시줄 및 기본 창 사이의 공간 위로 마우스를 이동합니다.

2. 탐색 표시줄 및 기본 창이 원하는 크기가 될 때까지 컨트롤 막대를 눌러서 끈 후 컨트롤 막대를 놓습니다.

탐색 표시줄 축소 및 복원

이 절차를 사용하여 탐색 표시줄을 숨긴 후 다시 복원할 수 있습니다.

1. 탐색 표시줄과 기본 창 사이의 공간에 있는 Collapse Pane 아이콘을 누릅니다.

탐색 표시줄이 축소되고 전체 화면을 따라 기본 창이 가로로 확장됩니다.

2. 탐색 표시줄을 원래 너비로 복원하려면 창의 왼쪽에서 Restore Pane 아이콘을 누릅니다.

그래픽 및 테이블 영역 크기 조정

이 절차를 사용하여 그래픽 및 테이블 영역의 크기를 서로 조정할 수 있습니다.

1. 크기 조정 컨트롤 막대 및 객체 크기 조정 커서가 나타날 때까지 그래픽 및 테이블 영역 사이의 공간으로 마우스를 이동합니다.

주:
크기 조정 컨트롤 막대가 표시되지 않으면 화면 상단에 있는 Restore Pane 아래쪽 화살표로 표시되듯이 그래픽 영역이 축소되었기 때문일 수 있습니다. 이 경우의 지침은 그래픽 영역 축소 및 복원을 참조하십시오.

2. 두 영역이 원하는 크기가 될 때까지 크기 조정 컨트롤 막대를 눌러서 끈 후 마우스를 놓습니다. 창 축소 아이콘은 위쪽 화살표 위치로 유지되어 그래픽 영역이 축소되지 않고 크기가 조정되었음을 나타냅니다.

그래픽 영역 축소 및 복원

이 절차를 사용하여 그래픽 영역을 숨긴 후 다시 복원할 수 있습니다. 그래픽 영역을 축소하면 기본 창에서 더 많은 공간을 사용하여 테이블 데이터를 확인할 수 있습니다.

1. 그래픽 및 테이블 영역 사이의 공간에 있는 창 축소 아이콘을 누릅니다.

그래픽 영역이 숨겨지고 테이블 영역이 기본 창 전체에 걸쳐 세로로 확장됩니다. 아이콘은 창 복원 아래쪽 화살표 아이콘으로 변경됩니다.

2. 그래픽 영역을 축소되기 전의 크기로 복원하려면 기본 창 위쪽에 있는 창 복원 아이콘을 누릅니다.

탐색 작업

- 탐색 모음을 사용하여 화면에 액세스

- 링크를 사용하여 탐색

- 집계 수 링크를 사용하여 탐색

탐색 모음을 사용하여 화면에 액세스

이 절차를 사용하여 탐색 표시줄을 통해 화면을 표시할 수 있습니다.

1. 탐색 표시줄에서 축소된 탭을 누릅니다.

탭이 확장되어 탭의 모든 화면에 대한 링크가 표시됩니다.

동시에 탭 아래에 나열된 첫번째 화면이 기본 창에서 자동으로 표시됩니다. 기본 창 왼쪽 상단에 있는 화면 제목(이 예에서는 Alerts Overview)은 탐색 표시줄에서 선택한 항목에 따라 지정됩니다.

2. 다음 중 하나를 수행하여 다른 화면으로 이동할 수 있습니다.

- 해당 화면을 표시하려면 현재 확장된 탭 내에서 화면 링크를 누릅니다.

- 탭을 확장하고 해당 화면에 대한 링크를 표시하려면 축소된 탭을 아무 것이나 누릅니다.

링크를 사용하여 탐색

이 절차는 리소스 ID 링크를 사용하여 개별 드라이브 및 이와 관련된 기타 리소스에 대한 세부 정보를 표시하기 위해 리소스 ID 링크를 사용하는 예입니다.

1. 탐색 표시줄에서 Drives를 눌러서 Drives - Overview 화면을 표시합니다.
Drive Serial Number 열에는 모든 드라이브에 대한 텍스트 링크가 표시됩니다.

2. 드라이브 링크 중 하나를 누릅니다.

선택한 드라이브에 대한 전체 세부 정보를 표시하는 Drives –Overview, Detail View 화면으로 이동합니다.

- A – 세부 정보 보기 머리글에는 표시된 드라이브가 식별됩니다.

- B – 관련 리소스 ID 링크가 화면에 표시됩니다.

3. Volume Serial Number 링크를 누릅니다.
선택한 매체 레코드에 대한 전체 세부 정보를 표시하는 Media –Overview, Detail View 화면으로 이동합니다.

- A – 화면 제목으로 현재 화면이 식별됩니다.

- B – 세부 정보 보기 머리글에는 표시된 매체 레코드가 식별됩니다.

- C – 추가 리소스 ID 링크가 화면에 표시됩니다. 다음 링크를 눌러서 탐색을 계속할 수 있습니다.

집계 수 링크를 사용하여 탐색

이 절차는 통합 수에 포함된 드라이브 그룹에 대한 추가 세부 정보로 드릴 다운하기 위해 통합 수 링크를 사용하는 방법에 대한 예입니다.

1. 탐색 표시줄에서 Drives 탭을 누른 후 Analysis 링크를 눌러서 Drives - Analysis 화면을 표시합니다.
화면에는 피벗 테이블이 포함됩니다. 이 예제에서 강조 표시된 셀의 통합 수 "3"은 컴플렉스 "A-SL8500" 내에서 모두 "MONITOR" 상태 표시를 갖고 있는 라이브러리 "1"의 StorageTek 드라이브 3개를 나타냅니다.

2. 강조 표시된 링크를 누릅니다.
3개 드라이브에 대한 추가 세부 정보가 표시되는 Drives – Overview 화면으로 이동합니다.

- A – 화면 제목으로 현재 화면이 식별됩니다.

- B - Drives - Analysis 화면의 통합 수로 표시되는 필터 조건을 반영하도록 테이블 필터 설명이 업데이트됩니다. 테이블 필터 설명에 대한 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

- C – 통합 수에 포함된 3개 드라이브가 데이터 테이블에 표시됩니다.

3. 개별 드라이브에 대한 전체 세부 정보를 표시하려면 드라이브 WWNN 열에 있는 아무 텍스트 링크나 누릅니다. 이 시점에서 샘플 지침을 보려면 링크를 사용하여 탐색을 참조하십시오.

2 사용자 환경 설정

STA에는 로그인 세션을 관리하고 STA 사용자 인터페이스 표시를 수정하기 위한 여러 가지 옵션이 제공됩니다. 이러한 수정은 사용자 이름을 기준으로 수행되기 때문에 여러 사용자가 자신의 고유한 요구에 따라 설정을 수정할 수 있습니다. 설정은 이후 로그인 세션에 적용됩니다. 다음 옵션이 제공됩니다.

- 화면 세션 옵션

- 시간대 옵션

- 제거된 드라이브 및 매체 표시 옵션

- 접근성 옵션

- Confirmation 대화 상자 옵션

화면 세션 옵션

STA 사용자 이름에 대해 화면 새로 고침 및 자동 시간 초과 간격을 모두 수정할 수 있습니다.

화면 새로 고침 간격

STA 화면 표시는 사용 가능할 수 있는 새로운 데이터 표시를 위해 자동으로 새로 고쳐집니다. 기본 새로 고침 간격은 매 8분입니다. 필요에 따라 1분에서 12시간까지 원하는 기간으로 STA 사용자 이름의 새로 고침 간격을 변경할 수 있습니다. 자세한 지침은 화면 새로 고침 간격 수정을 참조하십시오.

자동 시간 초과 간격

기본 세션 시간 초과는 30분입니다. 이 시간 이상 로그인 세션이 유휴 상태로 유지되면 세션이 종료되고 다시 로그인해야 합니다. 필요에 따라 10분에서 24시간까지 원하는 기간으로 STA 사용자 이름의 시간 초과 기간을 변경할 수 있습니다. 자세한 내용은 로그인 세션 시간 초과 기간 수정을 참조하십시오.

주:
세션 시간 초과를 늘리면 STA 서버 메모리 활용률이 늘어날 수 있으며, STA 성능에 영향을 줄 수 있습니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

로그인 세션이 정의된 시간 동안 유휴 상태이면 세션이 자동으로 종료됩니다, 만료 시간 2분 전에 다음 대화 상자가 표시됩니다. 세션을 활성 상태로 유지하려면 2분 기간 내에 OK를 누릅니다.

2분 기간 내에 OK를 누르지 않으면 세션이 종료되고 다음 대화 상자가 나타납니다.

OK를 누르면 다시 로그인할 수 있도록 Login 화면으로 재지정됩니다.

주:
세션 시간 초과 시계는 브라우저에서 Login 화면을 시작하는 즉시 시작됩니다. 브라우저를 유휴 상태로 두고 정의된 세션 시간 초과 기간 내에 로그인하지 않으면 위에 설명된 대로 Expiration Warning 및 Page Expired 대화 상자가 나타납니다.

시간대 옵션

STA 사용자 인터페이스에 표시되는 이벤트의 날짜 및 시간은 자동으로 사용자의 지역 시간대로 표시됩니다. 예를 들어, San Francisco의 라이브러리에서 시작 시간이 02:43인 교환의 경우, Brasilia(시차 +4시간)에 있는 STA 사용자에게는 시작 시간이 06:43으로 표시되고 Jakarta(시차 +14시간)에 있는 사용자에게는 16:43으로 표시됩니다.

기본적으로 STA에는 사용자 컴퓨터의 시스템 시계로 조정된 시간이 표시됩니다. 선택적으로 STA 사용자 이름에 대한 특정 시간대를 설정하여 다른 위치에 따라 표시되는 데이터를 확인할 수도 있습니다. 예를 들어, 다른 시간대에 있는 동료와 함께 데이터를 검토할 때는 해당 동료의 시간대에 맞게 자신의 시간대를 일시적으로 변경해야 할 수 있습니다. 자세한 지침은 시간대 설정 변경을 참조하십시오.

주:
이러한 설정은 대시보드 표시에 영향을 주지 않습니다. 대시보드 데이터는 시간대 환경 설정에 관계없이 항상 UTC 시간으로 표시됩니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

다음 그림은 두 개의 서로 다른 시간대 설정을 사용하는 동일한 교환 데이터를 보여줍니다.

그림 2-1 미국/동부로 시간대가 설정된 교환

그림 2-2 미국/산지(시차 -2시간)로 시간대가 설정된 교환

또한 필터링은 STA 사용자 이름의 시간대 설정에 따라 수행됩니다. 시간 및 날짜를 기준으로 필터 조건을 입력할 때는 해당 로컬 시간대의 시간을 사용합니다.

제거된 드라이브 및 매체 표시 옵션

기본적으로 제거된 드라이브 및 매체는 해당 개요 및 분석 화면에 포함되지 않습니다. 하지만 제거된 드라이브, 제거된 매체 또는 둘 다에 대한 표시를 선택적으로 설정할 수 있습니다. 선택 항목은 즉시 적용되므로, 필요에 따라 로그인 세션 전체에서 제거된 드라이브 및 매체를 선택적으로 표시하거나 숨길 수 있습니다. 설정 변경 방법에 대한 자세한 내용은 제거된 드라이브 수정 및 매체 표시 설정을 참조하십시오.

테이블 2-1에서는 각 옵션을 선택 또는 선택 해제할 때의 효과를 요약하여 보여줍니다. 제거된 드라이브 및 매체에 대한 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

테이블 2-1 제거된 드라이브 및 매체 표시 설정

옵션

선택됨

선택 해제됨

Show Removed Drives

제거된 드라이브가 Drives – Overview 화면에 나열됩니다.

제거된 드라이브에 대해 통합 데이터가 Drives – Analysis 화면에 포함됩니다.

모든 화면에서 제거된 드라이브의 드라이브 일련 번호는 Drives – Overview, Detail View 화면에 대한 링크로 활성화됩니다.

제거된 드라이브가 Drives – Overview 화면에 나열되지 않습니다.

제거된 드라이브에 대해 통합 데이터가 Drives – Analysis 화면에 포함되지 않습니다.

모든 화면에서 제거된 드라이브의 드라이브 일련 번호가 흐리게 표시되고 링크로 활성화되지 않습니다.

Show Removed Media

제거된 매체가 Media – Overview 화면에 나열됩니다.

제거된 매체에 대해 통합 데이터가 Media - Analysis 화면에 포함됩니다.

다른 모든 화면에서는 제거된 매체의 볼륨 일련 번호(VSN 또는 volser)가 Media – Overview, Detail View 화면에 대해 링크로 활성화됩니다.

제거된 매체가 Media – Overview 화면에 나열되지 않습니다.

제거된 매체에 대해 통합 데이터가 Media - Analysis 화면에 포함되지 않습니다.

다른 모든 화면에서는 제거된 매체의 volser가 흐리게 표시되고 링크로 활성화되지 않습니다.

접근성 옵션

STA 사용자 인터페이스는 시력이 약한 사용자, 맹인, 색맹 또는 기타 시각 장애인을 위해 접근성 옵션을 제공합니다. 옵션을 사용으로 설정하는 방법에 대한 지침은 접근성 환경 설정 수정을 참조하십시오. 다음 옵션을 사용할 수 있습니다.

- 화면 판독기 모드 - 시력이 약한 사용자, 맹인, 색맹 또는 기타 시각 장애인을 위해 화면 판독기 모드를 사용으로 설정합니다. 이 모드에서는 JAWS와 같은 화면 판독기를 사용할 수 있도록 화면 표시가 최적화됩니다. 또한 마우스 대신 키보드를 사용하여 모든 화면 작업을 수행할 수 있으며, 모든 화면 아이콘, 버튼 및 그래픽 이미지에 대해 대체 텍스트가 제공됩니다.

- 고대비 모드 – STA 화면을 브라우저에서 제공되는 고대비 기능과 호환되도록 합니다. 최적의 결과를 위해서는 아래 설명된 대로 큰 글꼴 모드도 사용으로 설정해야 할 수 있습니다.
이 모드는 브라우저의 고대비 기능과 함께 사용하도록 설계되었습니다(자세한 내용은 브라우저의 설명서 참조). 브라우저에서 이러한 기능을 사용하지 않을 경우에는 이 모드를 사용 안함으로 설정해야 합니다.

- 큰 글꼴 모드 – STA 화면을 브라우저에서 제공되는 큰 글꼴 크기 및 확대/축소 기능과 호환되도록 합니다. 최적의 결과를 위해서는 위에 설명된 대로 고대비 모드도 사용으로 설정해야 할 수 있습니다.
이 모드는 브라우저의 큰 글꼴 또는 확대/축소 기능과 함께 사용하도록 설계되었습니다(자세한 내용은 브라우저의 설명서 참조). 브라우저에서 이러한 기능을 사용하지 않을 경우에는 이 모드를 사용 안함으로 설정해야 합니다.

또한 도구 설명에는 모든 그래프 및 텍스트 항목에 대한 텍스트 세부 정보가 제공됩니다. 자세한 내용은 도구 설명 및 그래프 유형을 참조하십시오.

Confirmation 대화 상자 옵션

기본적으로 확인 대화 상자는 다음 작업에 대해 표시됩니다.

- 화면의 모든 그래프에 대한 날짜 범위 동기화. 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화 참조.

- 사용자 정의 또는 미리 정의된 템플리트 덮어쓰기. STA 사용 설명서 참조.

- 현재 화면의 기본 템플리트 변경. STA 사용 설명서를 참조하십시오.

- 사용자 정의 또는 미리 정의된 템플리트 삭제. STA 사용 설명서 참조.

선택적으로 이러한 대화 상자 표시를 해제할 수 있습니다. 선택 항목이 즉시 적용됩니다. 자세한 지침은 Confirmation 대화 상자 환경 설정 수정을 참조하십시오.

사용자 환경 설정 작업

- 화면 새로 고침 간격 수정

- 로그인 세션 시간 초과 기간 수정

- 시간대 설정 변경

- 제거된 드라이브 수정 및 매체 표시 설정

- 접근성 환경 설정 수정

- Confirmation 대화 상자 환경 설정 수정

화면 새로 고침 간격 수정

이 절차를 사용하여 현재 및 이후 로그인 세션에서 STA 사용자 이름에 대한 화면 표시 새로 고침 간격을 설정할 수 있습니다. STA 화면은 지정한 간격에 따라 새 데이터를 표시하도록 업데이트됩니다. 기본값은 480초입니다. 자세한 내용은 화면 새로 고침 간격을 참조하십시오.

1. 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 General을 선택합니다.

General 대화 상자가 나타납니다.

2. Refresh interval in seconds 필드에 지정하려는 새로운 새로 고침 간격을 입력한 후 OK를 누릅니다.

설정이 즉시 적용됩니다. 이러한 설정은 이 절차를 다시 사용하여 변경할 때까지는 현재 및 이후 로그인 세션에 계속 적용됩니다.

로그인 세션 시간 초과 기간 수정

이 절차를 사용하여 현재 및 이후 로그인 세션에서 STA 사용자 이름에 대한 시간 초과 기간을 설정할 수 있습니다. 로그인 세션이 이 기간보다 오랫동안 유휴 상태로 유지되면 세션이 종료됩니다. 기본값은 30분입니다. 자세한 내용은 자동 시간 초과 간격을 참조하십시오.

1. 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 General을 선택합니다.

General 대화 상자가 나타납니다.

2. Session timeout in minutes 필드에 지정하려는 시간 초과 기간을 입력한 후 OK를 누릅니다.

설정이 즉시 적용됩니다. 이러한 설정은 이 절차를 다시 사용하여 변경할 때까지는 이후 로그인 세션에 계속 적용됩니다.

시간대 설정 변경

이 절차를 사용하여 STA 사용자 이름에 대한 시간대 설정을 변경할 수 있습니다. 모든 날짜 및 시간은 사용자가 지정한 시간대로 표시됩니다. 자세한 내용은 시간대 옵션을 참조하십시오.

1. 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 General을 선택합니다.

General 대화 상자가 나타납니다.

2. Time Zone 메뉴에서 사용하려는 시간대를 선택한 후 OK를 누릅니다.
컴퓨터의 시스템 시계를 기준으로 STA에서 사용자의 시간대를 자동으로 검색하도록 하려면 <Auto-detect Time Zone>을 선택합니다.

모든 STA 화면의 데이터는 새로운 시간대로 즉시 표시됩니다. 시간대 설정은 이 절차를 다시 사용하여 변경할 때까지 이후 로그인 세션에 계속 적용됩니다.

제거된 드라이브 수정 및 매체 표시 설정

이 절차를 사용하여 현재 및 이후 로그인 세션에서 STA 사용자 이름에 대한 제거된 드라이브 및 매체 표시 설정을 사용자 정의할 수 있습니다. 이러한 설정은 STA 사용자 인터페이스에서 제거된 드라이브 및 매체의 표시 방법을 제어합니다. 자세한 내용은 제거된 드라이브 및 매체 표시 옵션을 참조하십시오.

1. 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 Data Handling을 선택합니다.

Data Handling 대화 상자가 나타납니다.

2. 제거된 드라이브나 매체 또는 모두에 대한 표시를 사용으로 설정하려면 해당 확인란을 선택합니다.

3. 선택을 확인한 후 OK를 누릅니다.

설정이 즉시 적용됩니다. 이러한 설정은 이 절차를 다시 사용하여 변경할 때까지는 현재 및 이후 로그인 세션에 계속 적용됩니다.

접근성 환경 설정 수정

이 절차를 사용하여 현재 및 이후 로그인 세션에서 STA 사용자 이름에 대한 접근성 설정을 사용자 정의할 수 있습니다. 자세한 내용은 접근성 옵션을 참조하십시오.

1. 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 Accessibility를 선택합니다.

주:
"Do not show these options again" 확인란을 선택하지 않으면 STA에 로그인할 때마다 이 화면이 나타납니다.

Accessibility Settings 대화 상자가 나타납니다.

2. 사용하려는 접근성 모드를 사용으로 설정하려면 해당 확인란을 선택합니다. 옵션은 다음과 같습니다.

- Screen Reader - 화면 표시가 JAWS와 같은 화면 판독기에 사용하도록 최적화됩니다. 또한 마우스 대신 키보드를 사용하여 모든 화면 작업을 수행할 수 있습니다.

- High Contrast – STA 화면을 브라우저에서 제공되는 고대비 기능과 호환되도록 합니다. 최적의 결과를 위해서는 아래 설명된 대로 큰 글꼴 모드도 사용으로 설정해야 할 수 있습니다.

- Large fonts – STA 화면을 브라우저에서 제공되는 큰 글꼴 크기 및 확대/축소 기능과 호환되도록 합니다. 최적의 결과를 위해서는 위에 설명된 대로 고대비 모드도 사용으로 설정해야 할 수 있습니다.

- Do not show these options again - 로그인할 때 이 대화 상자가 자동으로 표시되지 않도록 지정합니다. 이 옵션을 적용할 경우 이후에 STA에 로그인할 때마다 이 대화 상자를 건너뜁니다. 이 절차를 사용하여 언제라도 이 옵션을 재설정할 수 있습니다.

3. 선택을 확인한 후 OK를 누릅니다.

STA 화면 표시는 사용자의 선택에 따라 즉시 수정됩니다. 이러한 설정은 이 절차를 다시 사용하여 변경할 때까지는 이후 로그인 세션에 계속 적용됩니다.

Confirmation 대화 상자 환경 설정 수정

이 절차를 사용하여 현재 및 이후 로그인 세션에서 STA 사용자 이름에 대한 선택된 확인 대화 상자의 표시를 사용자 정의할 수 있습니다. 자세한 내용은 Confirmation 대화 상자 옵션을 참조하십시오.

1. 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 Confirmations를 선택합니다.

Confirmations 대화 상자가 나타납니다.

2. 나열된 각 옵션에 대해 대화 상자를 표시하려면 확인란을 선택하고 대화 상자를 숨기려면 확인란을 선택 해제합니다. 옵션은 다음과 같습니다.

- Graph Time Sync - 화면의 모든 그래프를 동일한 날짜 범위로 동기화하기 전에 확인 대화 상자를 표시하도록 하려면 이 확인란을 선택합니다.
이 확인란을 선택 해제하면 확인 대화 상자가 숨겨지도록 설정됩니다. 그래프 창 도구 모음에서 Synchronize Date Range를 누르는 즉시 그래프가 동기화됩니다.

- Template Overwrite - 이 확인란을 선택하면 변경 사항을 기존 템플리트에 저장하기 전에 확인 대화 상자가 표시되도록 설정됩니다.
이 확인란을 선택 취소하면 확인 대화 상자가 숨겨지도록 설정됩니다. Save Template 대화 상자에서 Save를 누르는 즉시 기존 템플리트를 덮어씁니다.

- Template Default - 이 확인란을 선택하면 화면에 대한 기본 템플리트를 변경할 때 확인 대화 상자가 표시되도록 설정됩니다.
이 확인란을 선택 취소하면 확인 대화 상자가 숨겨지도록 설정됩니다. 템플리트 도구 모음에서 Default Template를 누르는 즉시 새로운 기본 템플리트가 설정됩니다.

- Template Delete – 이 확인란을 선택하면 기존 템플리트를 삭제하기 전에 확인 대화 상자가 표시되도록 설정됩니다.
이 확인란을 선택 취소하면 확인 대화 상자가 숨겨지도록 설정됩니다. Delete Template 대화 상자에서 Delete를 누르는 즉시 템플리트가 삭제됩니다.

3. 선택을 확인한 후 OK를 누릅니다.

설정이 즉시 적용됩니다. 이러한 설정은 이 절차를 다시 사용하여 변경할 때까지는 이후 로그인 세션에 계속 적용됩니다.

3 그래프 표시

그래프는 다음과 같은 유형의 화면으로 구성된 기본 창에 표시됩니다.

- 대시보드

- 개요

- 분석

이 절에서는 개요 및 분석 화면에서 제공되는 그래프 유형에 대해 설명하고 모양을 수정하기 위한 지침 및 표시되는 데이터를 보여줍니다. 다음 항목을 다룹니다.

- 기본 창의 영역

- 그래프 유형

- 개요 화면의 그래프

- 분석 화면의 그래프

- 그래프 표시 작업

- 데이터 그래프 작성 작업

기본 창의 영역

모든 STA 개요 및 분석 화면은 다음과 같은 일반 구조 및 레이아웃을 따릅니다. 기본 창은 맨 위에 있는 그래픽 영역 및 맨 아래에 있는 테이블 영역으로 나뉩니다. 두 영역 사이의 경계는 항상 표시되는 창 축소 아이콘 및 두 영역 사이의 공간 위로 마우스를 이동할 때 표시되는 크기 조정 컨트롤 막대로 표시됩니다.

STA에는 Overview 및 Analysis의 두 가지 유형의 그래픽 화면이 포함됩니다. 이 절에서는 두 화면 유형에서 공유되는 그래프 특성 및 작업에 대해 설명합니다. 각 유형의 고유 특성은 다음 절을 참조하십시오.

- 개요 화면의 그래프

- 분석 화면의 그래프

그래프 유형

이 절에서는 STA에서 사용되는 그래프 유형에 대해 설명합니다. 또한 그래프에서 대부분의 정보를 확인하기 위해 수행할 수 있는 작업들에 대해 설명합니다.

- 선 그래프

- 영역 차트

- 막대 차트

- 파이 차트

- 스파크 차트

선 그래프

선 그래프는 일정 기간 동안 하나 이상의 리소스에 대한 실제 값을 비교하는 데 사용됩니다. 각 선은 리소스(드라이브 또는 매체) 또는 기타 데이터 범주를 나타냅니다. 시간은 항상 가로 축에 표시됩니다. 선의 각 지점은 해당 시점의 실제 값을 나타냅니다. 선 그래프에 있는 데이터 지점은 최소 두 개 이상이어야 합니다. 데이터 지점이 하나만 있으면 그래프가 막대 차트로 표시됩니다.

주:
대부분의 STA 선 그래프(라이브러리, 컴플렉스, 드라이브 및 매체)의 기본 날짜 범위는 최근 30일입니다. 교환의 경우 기본값은 하루 즉, 현재 날짜입니다.

사용자 작업

설명

세부 값 표시

도구 설명에 특정 값을 표시하려면 선에서 특정 시점 위로 마우스를 이동합니다. 그래프의 다른 선은 흐리게 표시됩니다.

값 강조 표시

그래프에서 해당 선을 강조 표시하려면 범례의 영역 위로 마우스를 이동합니다. 다른 모든 선은 그래프에 유지되지만 흐리게 표시됩니다.

영역 차트

영역 차트는 일정 기간 동안 두 개 이상의 리소스에 대한 백분율 값을 비교하는 데 사용됩니다. 영역 차트는 선 그래프와 비슷하지만 선 아래의 영역이 색상 또는 패턴을 사용하여 추가로 채워집니다. 각 선은 리소스(드라이브 또는 매체) 또는 기타 데이터 범주를 나타내며 선 아래의 영역 크기로 리소스의 총 백분율이 표시됩니다. 시간은 항상 가로 축에 표시됩니다. 선의 각 지점은 해당 시점의 실제 데이터 값을 나타냅니다.

주:
대부분의 STA 영역 차트(라이브러리, 컴플렉스, 드라이브 및 매체)의 기본 날짜 범위는 최근 30일입니다. 교환의 경우 기본값은 하루 즉, 현재 날짜입니다.

사용자 작업

설명

세부 값 표시

도구 설명에 특정 값을 표시하려면 선에서 특정 시점 위로 마우스를 이동합니다. 그래프의 다른 섹션은 흐리게 표시됩니다.

값 강조 표시

그래프에서 해당 섹션을 강조 표시하려면 범례의 영역 위로 마우스를 이동합니다. 다른 모든 섹션은 그래프에 유지되지만 흐리게 표시됩니다.

막대 차트

막대 차트는 특정 시점에서 하나 이상의 리소스에 대한 실제 값을 표시하는 데 사용됩니다. 각 막대는 리소스(드라이브 또는 매체) 또는 기타 데이터 범주를 나타내며 막대의 크기로 리소스의 실제 값이 표시됩니다.

사용자 작업

설명

세부 값 표시

도구 설명에 특정 값을 표시하려면 막대 위로 마우스를 이동합니다. 그래프의 다른 막대는 흐리게 표시됩니다.

세부 정보 화면으로 링크

주: 이 작업은 대시보드에서만 수행할 수 있습니다.
특정 리소스 유형의 세부 정보 화면으로 이동하려면 해당 막대 영역을 누릅니다. 이 예에서는 링크가 Drives – Overview 화면으로 연결됩니다. 화면의 목록 보기 테이블에는 필터가 적용된 것으로 표시됩니다.

값 강조 표시

그래프에서 해당 항목을 강조 표시하려면 범례의 영역 위로 마우스를 이동합니다. 다른 모든 항목은 그래프에 유지되지만 흐리게 표시됩니다.

파이 차트

파이 차트는 특정 시점에서 두 개 이상의 리소스에 대한 백분율 값을 비교하는 데 사용됩니다. 파이의 각 섹션은 리소스(드라이브 또는 매체) 또는 기타 데이터 범주를 나타내며, 섹션의 크기로 리소스의 총 백분율이 표시됩니다. 최적의 결과를 위해서는 파이 차트에 두 개 이상의 리소스가 포함되어야 합니다. 리소스가 하나만 있으면 해당 리소스가 파이 공간을 모두 차지합니다.

사용자 작업

설명

세부 값 표시

도구 설명에 백분율 값을 표시하려면 파이의 특정 섹션 위로 마우스를 이동합니다. 파이의 다른 섹션은 흐리게 표시됩니다.

Overview 화면으로 링크

주: 이 작업은 대시보드에서만 수행할 수 있습니다.
특정 리소스 유형의 Overview 화면으로 이동하려면 해당 파이 섹션을 누릅니다. 이 예에서는 링크가 Drives – Overview 화면으로 연결됩니다. 화면의 목록 보기 테이블에는 필터가 적용된 것으로 표시됩니다.

값 강조 표시

파이 차트에서 해당 항목을 강조 표시하려면 범례의 영역 위로 마우스를 이동합니다. 다른 모든 항목은 차트에 유지되지만 흐리게 표시됩니다.

스파크 차트

포함된 스파크 차트는 일부 대시보드 테이블 포틀릿에 포함되어 있습니다(태블릿 포틀릿 설명은 STA 사용 설명서 참조). 스파크 차트는 선택한 날짜 범위에 대해 시작, 종료, 높음 및 낮음의 최대 4개의 키 값으로 구성되는 작은 선 그래프입니다. 스파크 차트에서는 시간 경과에 따라 데이터 값의 패턴을 볼 수 있습니다.

선택한 날짜 범위 및 키 값 사이의 변동에 따라 특정 차트는 4개가 아닌 2~3개의 점으로만 구성될 수 있습니다. 두 키 값의 날짜 및 값이 가까우면 하나의 값에 대한 점이 다른 점을 가릴 수 있기 때문입니다. 날짜 범위를 좁혀서 필터링하면 더 상세한 정보가 표시될 수 있습니다.

그림 3-1부터 그림 3-3은 동일한 대시보드 포틀릿에 대해 세 개의 서로 다른 날짜 범위를 보여줍니다. 세 개의 범위 모두 현재 날짜가 종료 날짜로 사용되기 때문에 종료 값이 모두 동일합니다. 하지만 각 범위별로 시작 날짜와 상대적 높고 낮은 값이 서로 다르기 때문에 다른 키 값은 서로 다릅니다.

그림 3-1 "250일 미만 전"으로 필터링된 모니터링되는 장치 추세

그림 3-2 "30일 미만 전"으로 필터링된 모니터링되는 장치 추세

그림 3-3 "2일 미만 전"으로 필터링된 모니터링되는 장치 추세

개요 화면의 그래프

개요 화면의 그래픽 영역은 그래픽 영역 도구 모음 및 하나 이상의 그래프 창으로 구성됩니다. 각 그래프 창에는 그래프 창 도구 모음도 포함됩니다. 여러 그래프 창이 표시될 때는 행당 최대 3개까지 바둑판식으로 표시됩니다. 한 번에 최대 15개의 그래프 창을 표시할 수 있습니다.

다음 작업을 통해 개별 그래프 창에 표시된 데이터를 수정할 수 있습니다.

- 표시된 속성을 변경합니다. 자세한 내용은 아래의 그래프 속성을 참조하십시오.

- 표시된 날짜 범위를 변경합니다. 자세한 내용은 아래의 날짜 범위를 참조하십시오.

- 실제 값 또는 백분율 값으로 전환합니다. 자세한 내용은 아래의 실제 값 및 백분율 값을 참조하십시오.

- 직접 비교를 위해 그래프에 개별 리소스를 추가합니다. 자세한 내용은 개별 레코드를 참조하십시오.

그래프 속성

각 그래프 창에는 정확히 하나의 드라이브 또는 매체 속성에 대한 값이 표시됩니다. 그래프 창 도구 모음에서 Change Graphed Attribute 아이콘을 누른 후 해당 리소스 유형에 대해 사용 가능한 속성을 선택하여 표시된 속성을 변경할 수 있습니다.

자세한 지침은 그래프 속성 변경을 참조하십시오.

날짜 범위

기본적으로 대부분의 그래프 창에는 이전 30일에 대한 값이 표시됩니다. 이 기간은 매일 업데이트되는 이동 기간입니다. 이에 대한 예외는 현재 날짜에 대한 값만 표시하는 Exchanges Overview 화면의 그래프 창입니다.

그래프 창 도구 모음에서 Choose Date Range 아이콘을 눌러서 날짜 범위를 변경할 수 있습니다. 그런 후 해당 범위에 대한 새로운 시작 및 종료 날짜 또는 특정 시점(하루)을 선택할 수 있습니다. 하루 이상의 날짜 범위는 선 그래프로 표시됩니다. 포인트 인 타임 그래프는 막대 차트로 표시됩니다. 자세한 지침은 Change the Date Range을 참조하십시오.

개별 그래프에 대해 새 날짜 범위를 지정한 후에는 Synchronize Date Range 아이콘을 눌러서 화면의 모든 그래프에 해당 범위를 적용할 수 있습니다. 자세한 내용은 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화를 참조하십시오.

실제 값 및 백분율 값

기본적으로 그래프 창에는 실제 데이터 값이 표시됩니다. 필요에 따라 개별 리소스 값을 전체 중 백분율로 표시하는 백분율 표시로 전환할 수 있습니다. 실제 값은 선 그래프로 표시되고 백분율 값은 영역 그래프로 표시됩니다.

그래프 창 도구 모음에서 Show Percentages 아이콘을 선택하여 실제 값 표시 또는 백분율 값 표시로 전환할 수 있습니다.

자세한 지침은 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면을 참조하십시오.

측정 단위

측정 단위는 각 그래프 창의 가로 및 세로 축으로 식별됩니다. 시간 경과에 따라 값을 표시하는 선 및 영역 그래프에서 시간은 항상 가로 축에 표시되고 속성 값은 세로 축에 표시됩니다. 두 축의 배율은 그래프에 포함된 값을 적당히 표시할 수 있도록 자동으로 조정됩니다.

그래프 속성에 측정 단위가 포함된 경우(예: MB Read) 특정 데이터 지점의 총 값은 속성에 포함된 측정 단위에 세로 축의 측정 단위를 곱한 값입니다. 아래에 표시된 샘플 그래프 창에는 세로 축에 있는 여러 측정 단위가 사용됩니다.

- MB Read 그래프에서 강조 표시된 데이터 지점은 값 88.59K를 나타냅니다. 세로 축은 MB 단위로 측정되기 때문에 데이터 지점의 값은 실제로 88.59K MB 또는 88,590 MB입니다.

- Dismounts 그래프에서 강조 표시된 데이터 지점은 값 2,061을 나타냅니다. 세로 축에는 승수가 없기 때문에 데이터 지점의 값은 실제로 2,061입니다.

개별 레코드

Overview 화면을 처음 시작하면 그래프 창에 선택된 속성에 대한 시스템 평균만 표시됩니다. 그래프에 리소스를 추가하여 서로에 대한 개별 리소스와 시스템 평균을 비교할 수 있습니다. 목록 보기 테이블에서 레코드를 선택한 후 선택 항목을 그래프에 적용하여 개별 리소스를 추가할 수 있습니다. 그러면 개별 값이 그래프에서 강조 표시되고 시스템 평균은 사라집니다.

단순히 다른 값을 선택하고 선택을 다시 적용하면 표시된 리소스를 변경할 수 있습니다. 선택된 리소스에 대한 데이터가 없으면 그래프에 값이 표시되지 않지만 리소스가 그래프 키에 추가되어 리소스가 선택되었음을 나타냅니다. Overview 화면을 나가면 선택 항목이 지워지므로, 다시 돌아오면 그래프 창에 다시 시스템 평균만 표시됩니다.

화면을 나가지 않고 그래프에서 모든 리소스를 지우려면 목록 보기 테이블에서 모든 레코드를 선택 해제한 후 선택 항목을 그래프에 다시 적용하면 됩니다.

자세한 지침은 그래프에 라이브러리 리소스 추가를 참조하십시오.

Graphics Area Layout - 개요 화면

항목

이름

설명

A

개요 그래픽 영역 도구 모음

그래픽 영역을 관리하기 위한 명령을 직접 액세스할 수 있습니다. 각 아이콘에 대한 설명은 개요 화면의 그래픽 영역 도구 모음을 참조하십시오.

B

그래프

그래프는 한 행에 최대 3개까지 바둑판식으로 표시됩니다. 최대 5개 행까지 표시할 수 있습니다.

C

개요 그래프 창 도구 모음

이 그래프 창의 표시를 조작하기 위한 명령을 직접 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 개요 화면의 그래프 창 도구 모음를 참조하십시오.

D

그래프 창 제목

그래프 속성을 식별합니다.

E

그래프 창 경계

그래프 창 맨 위의 음영으로 표시된 영역입니다. 창을 잡아서 이동할 수 있습니다. 자세한 내용은 그래프 창 재정렬을 참조하십시오.

F

그래프

그래프 본문이 표시되는 영역입니다. 가로 축은 항상 날짜이고, 세로 축은 표시된 값의 측정 단위입니다.

G

범례

그래프에 포함된 항목에 대한 키입니다.

H

세로 스크롤 막대

한 행에 표시할 그래프가 너무 많을 경우에만 표시됩니다.

개요 화면의 그래픽 영역 도구 모음

개요 그래픽 영역 도구 모음은 그래픽 영역의 맨 위에 표시됩니다. 그래픽 영역의 전체 표시를 제어하기 위해 자주 사용되는 명령을 직접 액세스할 수 있습니다.

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.
관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.
관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.
관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.
관련 항목: 그래프 창 추가

개요 화면의 그래프 창 도구 모음

개요 그래프 창 도구 모음은 개요 화면의 각 그래프 창 맨 위에 표시됩니다. 그래프 창을 수정하기 위해 자주 사용되는 명령을 직접 액세스할 수 있습니다.

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.
관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.
관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.
관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.
관련 항목: 그래프 속성 변경

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.
관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.
관련 항목: 그래프 창 제거

분석 화면의 그래프

분석 화면의 그래픽 영역은 그래픽 영역 도구 모음 및 하나 이상의 그래프 창으로 구성됩니다. 각 그래프 창에는 그래프 창 도구 모음도 포함됩니다.

분석 화면의 기본 그래픽 영역에는 전체 시스템에 대한 요약 정보를 표시하는 그래프 창 하나만 있습니다. 분석 화면의 그래프 속성은 항상 해당 드라이브 또는 매체의 상태 표시기입니다.

피벗 테이블에서 다른 행 층을 선택하고 선택 항목을 그래프에 적용하여 그래프 창의 수 및 그래프 창이 표시하는 데이터를 변경할 수 있습니다. 여러 창이 표시될 때마다 가장 왼쪽의 창에는 항상 요약 정보가 표시되고 남은 창에는 세부 정보가 표시됩니다.

자세한 지침은 데이터 그래프 작성 작업을 참조하십시오.

그래픽 영역 레이아웃 - 분석 화면

항목

이름

설명

A

분석 그래픽 영역 도구 모음

그래픽 영역을 관리하기 위한 명령을 직접 액세스할 수 있습니다. 각 아이콘에 대한 설명은 개요 화면의 그래픽 영역 도구 모음을 참조하십시오.

B

그래프

그래프는 한 행에 최대 3개까지 바둑판식으로 표시됩니다. 최대 5개 행까지 표시할 수 있습니다. 기본 보기에는 그래프가 하나만 표시됩니다.

C

그래프 창 경계

그래프 창 맨 위의 음영으로 표시된 영역입니다.
주: 분석 화면 그래프 창은 다시 정렬할 수 없습니다.

D

그래프 창 제목

그래프 속성을 식별합니다.

E

분석 그래프 창 도구 모음

이 그래프 창의 표시를 조작하기 위한 명령을 직접 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 분석 화면의 그래프 창 도구 모음을 참조하십시오.

F

그래프

그래프 본문이 표시되는 영역입니다.

G

범례

그래프에 포함된 항목에 대한 키입니다.

분석 화면의 그래픽 영역 도구 모음

분석 그래픽 영역 도구 모음은 그래픽 영역의 맨 위에 표시됩니다. 그래픽 영역의 전체 표시를 제어하기 위해 자주 사용되는 명령을 직접 액세스할 수 있습니다.

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.
관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.
관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.
관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

분석 화면의 그래프 창 도구 모음

분석 그래프 창 도구 모음은 분석 화면의 각 그래프 창 맨 위에 표시됩니다. 그래프 창을 수정하기 위해 자주 사용되는 명령을 직접 액세스할 수 있습니다.

아이콘

이름

설명

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.
관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.
관련 항목: 그래프 창 분리

그래프 표시 작업

이러한 절차에서는 STA 화면의 그래프 모양 및 정렬을 수정할 수 있습니다. 일부 작업은 개요 및 분석 화면에 모두 적용되며 다른 작업은 개요 화면에만 적용됩니다. 이러한 차이는 각 절차의 맨 위에 표시됩니다.

- 그래프 창 분리

- 그래프 창 재정렬

- 그래프 창 추가

- 그래프 창 제거

- 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

- 그래프 "빠른 인쇄" 수행

그래프 창 분리

주:
이 절차는 Overview 및 Analysis 화면에 모두 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래픽 영역에서 그래프 창을 분리하고 이를 브라우저 전경의 별도 창에 표시할 수 있습니다. 그래프 창을 분리한 후에는 브라우저 창 내의 어디에서도 크기를 조정하고 이동할 수 있습니다. 창은 한 번에 하나만 분리할 수 있습니다.

1. 그래프 창 도구 모음에서 Detach Pane을 누릅니다.

그래프 창은 화면 전경의 별도 창에 표시됩니다.

주:
다른 화면으로 이동하면 창이 자동으로 닫힙니다.

2. 선택적으로 다음과 같이 창을 이동하거나 크기를 조정할 수 있습니다.

- 창을 이동하려면 맨 위쪽 경계를 누르고 끕니다.

- 창 크기를 조정하려면 가장자리 또는 모서리를 누르고 끕니다.

3. 그래프 창을 원래 위치로 복원하려면 다음 중 하나를 수행합니다.

- 그래프 창 도구 모음에서 Close를 누릅니다.

- 두번째 그래프 창에서 Detach Pane을 누릅니다. 그러면 첫번째 그래프 창이 원래 위치로 복원되고 두번째 그래프 창이 전경에 표시됩니다.

그래프 창 재정렬

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래픽 영역에서 그래프 창을 재정렬할 수 있습니다. 이 절차는 좁은 보기 또는 넓은 보기에서 사용할 수 있습니다.

1. 이동하려는 창의 그래프 창 경계 위로 마우스를 이동합니다. 객체 이동 커서가 표시됩니다.

2. 창을 눌러서 새 위치로 끕니다.

3. 창이 원하는 위치 근처에 있으면 커서를 놓습니다.
창이 제자리에 맞춰집니다. 창은 정확하게 위치를 지정할 필요가 없습니다.

그래프 창 추가

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래프 창을 화면에 추가할 수 있습니다. 데이터는 다음 조건에 따라 새 그래프에 표시됩니다.

- 그래프에는 리소스 유형에 대한 기본 속성이 표시됩니다. 매체의 경우, 기본값은 데이터 마운트이고, 드라이브의 경우에는 MB Read입니다. 속성을 해당 리소스에 대해 사용 가능한 모든 속성으로 변경할 수 있습니다.

- 기존 창이 동일한 날짜 범위로 모두 동기화되었으면 새 그래프에 동일한 항목이 사용되며, 그렇지 않으면 그래프에서 이전 30일의 시스템 기본 날짜 범위가 사용됩니다.

- 기존의 모든 그래프에 백분율이 표시되는 경우에도 새 그래프에는 실제 값이 표시됩니다.

- 개별 리소스가 기존 그래프에 적용된 경우 새 그래프에 동일 항목이 표시됩니다.

1. 그래픽 영역 도구 모음에서 Add Graph를 누릅니다.

주:
한 번에 최대 15개까지 그래프 창을 표시할 수 있습니다. 15개에 도달하면 Add Graph 아이콘이 사용 안함으로 설정됩니다(흐리게 표시됨).

그래프 창이 그래픽 영역 표시의 끝에 추가됩니다. 그래프를 보려면 세로 스크롤 막대를 사용해야 할 수 있습니다.

- 창을 새 위치로 이동하려면 그래프 창 재정렬을 참조하십시오.

- 다른 속성을 그래프에 표시하려면 그래프 속성 변경을 참조하십시오.

그래프 창 제거

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래픽 영역 표시에서 그래프 창을 삭제할 수 있습니다.

1. 그래프 창 도구 모음에서 Remove Pane을 누릅니다.

창이 표시에서 제거됩니다.

표시에 그래프 창을 복원하는 방법에 대한 지침은 그래프 창 추가를 참조하십시오.

좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

주:
이 절차는 Overview 및 Analysis 화면에 모두 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 좁은 형식 및 넓은 형식으로 그래프를 표시할 수 있습니다. 좁은 보기는 기본값이며, 그래프 속성을 나란히 비교할 수 있습니다. 넓은 보기에서는 각 그래프를 더 자세하게 확인할 수 있습니다.

1. 그래픽 영역 도구 모음에서 Wide View를 누릅니다.

전체 그래픽 영역에서 각 그래프 창이 가로로 확장되는 넓은 보기로 표시가 변경됩니다. 나머지 창으로 이동할 수 있는 세로 스크롤 막대가 표시됩니다.

2. 좁은 보기로 다시 전환하려면 그래픽 영역 도구 모음에서 Narrow View를 누릅니다.

그래프 "빠른 인쇄" 수행

주:
이 절차는 Overview 및 Analysis 화면에 모두 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 현재 표시된 모든 그래프의 "빠른 인쇄"를 수행할 수 있습니다.

주:
최상의 결과를 위해서는 넓은 보기 모드로 그래프를 표시해야 할 수 있습니다. 이렇게 하면 인쇄된 그래프에서 더 자세히 확인할 수 있습니다.

1. 그래픽 영역 도구 모음에서 Printable Graphs를 누릅니다.

인쇄 가능한 형식으로 모든 그래프를 표시하는 새 탭이 브라우저 창에 생성됩니다.

2. 이 표시를 프린터로 전송하기 위해 브라우저의 표준 인쇄 기능을 사용할 수 있습니다.

데이터 그래프 작성 작업

이 절차를 사용하여 하나 이상의 그래프 창에 표시되는 데이터를 수정할 수 있습니다. 일부 작업은 개요 및 분석 화면에만 적용되며 다른 작업은 하나의 화면 유형에만 적용됩니다. 이러한 차이는 각 절차의 맨 위에 표시됩니다.

- 그래프 속성 변경

- Change the Date Range

- 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

- 그래프에 라이브러리 리소스 추가

- 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

- 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

- 피벗 테이블 속성에 대한 그래프 세부 정보

- 피벗 테이블의 그래프 통합 데이터

그래프 속성 변경

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래프 창에 표시된 리소스 속성을 변경할 수 있습니다.

1. 그래프 창 도구 모음에서 Change Graphed Attribute를 누릅니다.

이 리소스 유형에 대해 사용 가능한 모든 속성이 표시된 메뉴가 나타납니다. 한 번에 14개 속성만 표시할 수 있습니다. 메뉴의 맨 아래에 있는 이동 버튼을 사용하면 전체 목록의 아래로 이동할 수 있습니다.

2. 그래프를 표시하려는 속성을 선택합니다.

그래프는 사용자의 선택에 따라 업데이트됩니다.

Change the Date Range

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래프 창에서 날짜 범위를 변경할 수 있습니다. 새 범위 또는 특정 시점(하루)을 지정할 수 있습니다.

1. 그래프 창 도구 모음에서 Choose Date Range를 누릅니다.

Choose Date Range 대화 상자가 나타납니다.

2. 대화 상자를 작성하여 단일 날짜 또는 날짜 범위를 지정합니다.

- 시점의 경우 다음을 수행합니다.

1. Single Date 옵션을 선택합니다.

2. Date 필드에서 표시하려는 날짜를 지정합니다. 날짜를 수동으로 입력하거나 대화 상자의 Select Date 아이콘을 눌러 날짜 편집기를 표시하고 날짜를 선택할 수 있습니다. 날짜 형식은 yyyy‐mm‐dd입니다.

- 날짜 범위의 경우 다음을 수행합니다.

1. Date Range 옵션을 선택합니다.

2. Starting Date 및 Ending Date 필드에서 범위의 처음 및 마지막 날짜를 입력합니다. 날짜를 수동으로 입력하거나 대화 상자에서 Select Date 아이콘을 눌러서 날짜-시간 편집기를 표시하고 날짜를 선택할 수 있습니다. 날짜 형식은 yyyy‐mm‐dd입니다.

3. 날짜 선택이 원하는 대로 되었으면 OK를 누릅니다.
그래프는 사용자의 선택에 따라 업데이트됩니다.

- 새 단일 날짜(단일 날짜 그래프는 막대 차트로 표시됨):

- 새 날짜 범위(날짜 범위 그래프는 선 그래프로 표시됨):

모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 동일한 날짜 범위로 모든 그래프 창을 동기화할 수 있습니다.

1. 화면에 있는 하나의 그래프 창에서 모든 창에 적용하려는 날짜 범위를 설정합니다. 자세한 지침은 Change the Date Range을 참조하십시오.

2. 해당 그래프 창의 그래프 창 도구 모음에서 Synchronize Date Range를 누릅니다.

Synchronize Graphs 확인 대화 상자가 나타납니다.

3. 동기화하려면 Yes를 누릅니다.
동일한 날짜 범위를 표시하도록 그래픽 영역의 모든 그래프 창이 동기화됩니다. 다른 모든 데이터 표시 특성(그래프 작성 속성, 실제 값 대 백분율 값, 추가된 리소스)은 변경되지 않은 상태로 유지됩니다.

그래프에 라이브러리 리소스 추가

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 라이브러리, 드라이브, 매체 등의 선택된 라이브러리 리소스를 화면의 모든 그래프 창에 추가할 수 있습니다. 기본 보기에서 그래프에는 그래프 작성 속성에 대한 시스템 평균만 표시됩니다.

1. 목록 보기 테이블에서 하나 이상의 리소스를 선택합니다.

주:
다중 선택을 사용하여 리소스를 두 개 이상 선택할 수 있습니다. 자세한 내용은 다중 선택을 참조하십시오.

2. 목록 보기 도구 모음에서 Apply Selection을 누릅니다.

선택한 리소스가 화면의 모든 그래프 창에 추가됩니다.

주:
선택한 리소스에 대한 데이터 값에 따라 하나 이상의 그래프 창의 배율이 변경될 수 있습니다. 가로 축 및 세로 축의 배율은 선택한 리소스의 세부 정보를 적당히 표시할 수 있도록 자동으로 조정됩니다.

3. 선택한 리소스를 다음과 같이 변경할 수 있습니다.

- 이러한 리소스를 제거하고 다른 리소스를 추가하려면 단계 1 및 단계 2를 반복합니다. 이 시간에는 다른 리소스가 선택됩니다.

- 그래프에서 모든 리소스를 제거하고 시스템 평균만 표시하려면, 테이블에서 선택된 모든 리소스를 선택 해제하고 Apply Selection을 다시 누릅니다.

실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

주:
이 절차는 Overview 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래프 창에서 실제 값 또는 백분율 값으로 전환할 수 있습니다. 실제 값은 기본적으로 표시됩니다. 백분율 값은 선택한 리소스 세트 내에서 개별 리소스를 비교합니다. 따라서 그래프에 두 개 이상의 리소스가 추가되었을 때는 백분율 값을 표시하는 것이 가장 유용합니다.

1. 그래프에 두 개 이상의 리소스를 추가합니다. 자세한 지침은 그래프에 라이브러리 리소스 추가를 참조하십시오.

2. 그래프 창 도구 모음에서 Show Percentages를 누릅니다.

그래프 생성 값이 실제 값에서 백분율 값으로 변경되고 선 그래프가 영역 그래프로 변경됩니다.

3. Show Percentages 아이콘은 토글 기능을 수행합니다. 다시 누르면 실제 값으로 전환됩니다.

실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

주:
이 절차는 Analysis 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 그래프 창에서 실제 값 또는 백분율 값으로 전환할 수 있습니다. 실제 값은 기본적으로 표시됩니다. 백분율 값은 선택한 리소스 세트 내에서 개별 리소스를 비교합니다. 따라서 그래프에 두 개 이상의 리소스가 추가되었을 때는 백분율 값을 표시하는 것이 가장 유용합니다.

1. 그래프 창 도구 모음에서 Show Percentages를 누릅니다.

그래프 생성 값이 실제 값에서 백분율 값으로 변경되고 막대 차트가 파이 차트로 변경됩니다.

2. Show Percentages 아이콘은 토글 기능을 수행합니다. 다시 누르면 실제 값으로 전환됩니다.

피벗 테이블 속성에 대한 그래프 세부 정보

주:
이 절차는 Analysis 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 피벗 테이블 속성에 대한 세부 정보 데이터를 그래프로 생성할 수 있습니다. 그러면 그래픽 영역에 그래프 창이 하나만 표시됩니다.

주:
한 번에 행 하나에 대해서만 행 가장자리에만 표시되는 속성을 그래프로 생성할 수 있습니다. 열 가장자리 속성을 선택하거나 행을 여러 개 선택하면 "Please select one and only one row." 오류가 표시됩니다.

1. 피벗 테이블에서 속성에 대해 하나의 값을 표시하는 행을 선택합니다.

주:
이 예에서는 Drive Manufacturer 속성에 대해 "HP" 값이 선택되어 있습니다.

2. 피벗 테이블 도구 모음에서 Apply Selection을 누릅니다.

선택한 속성값은 단일 그래프 창에 표시됩니다.

피벗 테이블의 그래프 통합 데이터

주:
이 절차는 Analysis 화면에만 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 피벗 테이블에서 통합 데이터를 그래프로 생성할 수 있습니다. 그러면 그래픽 영역에 통합된 합계에 대한 그래프 창 하나와 합계에 포함된 각 속성 값에 대해 하나씩 그래프 창이 여러 개 표시됩니다.

주:
한 번에 행 하나에 대해서만 행 가장자리에만 표시되는 속성을 그래프로 생성할 수 있습니다. 열 가장자리 속성을 선택하거나 행을 여러 개 선택하면 "Please select one and only one row." 오류가 표시됩니다.

1. 피벗 테이블에서 여러 속성값을 통합하는 층을 선택합니다.

주:
이 예에서 중첩 층은 "HP" 및 "STK"의 두 개의 드라이브 제조업체에 대해 데이터를 통합하는 "Library Number"입니다.

2. 피벗 테이블 도구 모음에서 Apply Selection을 누릅니다.

그래픽 영역은 다음과 같이 업데이트됩니다.

- 가장 왼쪽 창에는 속성에 대한 요약 데이터가 표시됩니다.

- 오른쪽 창에는 속성당 창 하나씩 통합에 포함된 각 속성에 대한 세부 정보가 표시됩니다. 이 예에서는 "HP" 및 "STK"에 대해 하나씩 두 개의 세부 정보 창이 있습니다.

4 테이블 표시

테이블은 다음과 같은 유형의 화면으로 구성된 기본 창에 표시됩니다.

- 대시보드

- 개요

- 분석

이 절에서는 사용 가능한 테이블 유형에 대해 설명하고 테이블 표시를 수정하기 위한 지침을 제공합니다. 다음 항목을 다룹니다.

- 기본 창의 영역

- 목록 보기 테이블

- 피벗 테이블

- 목록 보기 테이블 표시 작업

- 피벗 테이블 레이아웃 작업

- 테이블 데이터 내보내기 작업

기본 창의 영역

모든 STA 개요 및 분석 화면은 다음과 같은 일반 구조 및 레이아웃을 따릅니다. 기본 창은 맨 위에 있는 그래픽 영역 및 맨 아래에 있는 테이블 영역으로 나뉩니다. 두 영역 사이의 경계는 항상 표시되는 창 축소 아이콘 및 두 영역 사이의 공간 위로 마우스를 이동할 때 표시되는 크기 조정 컨트롤 막대로 표시됩니다.

테이블 영역은 목록 보기 테이블과 피벗 테이블로 구성됩니다. 자세한 내용은 다음 절을 참조하십시오.

- 목록 보기 테이블

- 피벗 테이블

목록 보기 테이블

List View 테이블은 Overview 화면에 표시됩니다. 이 테이블에서는 각 라이브러리 리소스 또는 이벤트(예: 드라이브 또는 교환)에 대한 행과 해당 리소스의 각 속성에 대한 열로 데이터가 표시됩니다.

열을 재배열, 정렬 및 크기 조정하여 List View 테이블의 표시를 변경할 수 있습니다.

일부 List View 테이블 셀에는 텍스트 링크가 포함됩니다. 이러한 링크를 사용하면 선택한 항목에 대한 추가 세부 정보에 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 리소스 ID 링크를 참조하십시오.

주:
STA 테이블의 데이터는 표시 전용이며, 데이터를 수정할 수 없습니다.

이러한 테이블 표시를 수정할 수 있는 방법에 대한 자세한 내용은 목록 보기 테이블 표시 작업을 참조하십시오.

목록 보기 테이블 레이아웃

항목

이름

설명

A

목록 보기 테이블 도구 모음

가장 자주 사용되는 테이블 명령에 직접 액세스할 수 있습니다. 각 아이콘에 대한 설명은 목록 보기 테이블 도구 모음을 참조하십시오.

B

Applied Filter

테이블의 데이터가 필터링된 경우에만 표시됩니다. 적용된 필터 조건에 대한 설명입니다. 필터 조건 옆에 있는 별표(*)는 해당 조건이 배타적으로 필터링되었음을 나타냅니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.
주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

C

정렬된 열 표시기

테이블이 이 열로 정렬된 경우 표시됩니다. 짙은 화살표는 정렬 순서(오름차순 또는 내림차순)를 나타냅니다. 자세한 내용은 열로 정렬을 참조하십시오.

D

열 머리글

열에 표시된 리소스 속성을 식별합니다.

E

선택된 행 표시기

파란색으로 강조 표시됩니다. 일부 목록 보기 테이블 도구 모음은 행이 선택된 경우에만 활성화됩니다.

F

활성 링크

파란색 텍스트로 표시됩니다. 해당 항목에 대한 세부 정보를 보려면 링크를 누릅니다. 자세한 내용은 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시를 참조하십시오.

G

데이터 영역

데이터 셀이 표시되는 영역입니다.

H

세로 및 가로 스크롤 막대

테이블이 너무 커서 화면 영역에 표시할 수 없을 때만 나타납니다. 전체 테이블 표시를 스크롤할 수 있습니다.

I

테이블 상태 표시줄

선택한 행, 숨겨진 열, 고정된 열 및 표시된 레코드 수를 나타냅니다.

목록 보기 테이블 도구 모음

목록 보기 테이블 도구 모음은 모든 목록 보기 테이블 위에 표시되며 가장 자주 사용되는 작업에 대한 직접 액세스를 제공합니다.

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.
관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.
관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.
주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.
관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.
관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.
관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.
관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.
관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.
관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

목록 보기 테이블 주석

테이블 주석은 Tape System Hardware 및 Tape System Activity 탭의 목록 보기 테이블에서 사용할 수 있습니다. 운영자 또는 관리자 권한이 있는 사용자가 선택한 레코드에 설명을 첨부할 수 있습니다. 뷰어 권한이 있는 사용자는 주석을 표시할 수 있지만 이를 만들거나 수정할 수 없습니다. 여러 레코드에 동일한 주석을 동시에 적용할 수 있습니다.

주석의 길이는 최대 250자까지 가능합니다. 정보는 ASCII 텍스트로만 표시되며 굵은체 또는 색상과 같은 서식 옵션이 없습니다. 또한 강제 줄바꿈과 같은 간격 지정 옵션도 보존되지 않습니다. 자세한 지침은 테이블 주석 수정을 참조하십시오.

테이블 주석은 STA 사용자 이름과 관련되지 않습니다. 다른 STA 사용자 이름으로도 자신이 만든 주석을 보고 수정할 수 있습니다.

테이블 List View에는 각 레코드에 대한 최신 주석만 표시되지만 STA에는 모든 주석 업데이트 내역이 보존됩니다. 레코드의 전체 주석 내역을 보려면 Detail View를 사용합니다. 주석 업데이트 항목은 STA 사용자 이름 및 변경 날짜와 시간과 함께 시간의 역순으로 표시됩니다.

목록 보기 테이블 표시 작업

다음 작업은 목록 보기 테이블의 표시를 수정하기 위한 지침을 제공합니다. 목록 보기 테이블의 기능 및 이점에 대한 설명은 목록 보기 테이블을 참조하십시오.

- 테이블 분리

- 열 이동

- 열의 너비 변경

- 열로 정렬

- 여러 열로 정렬

- 열 숨기기 및 표시

- 특정 테이블 페이지 표시

- 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

- 테이블 주석 수정

- 테이블 "빠른 인쇄" 수행

- 테이블 표시 새로 고침

테이블 분리

테이블을 분리하면 STA 화면에서 테이블이 분리되고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다. 테이블을 분리한 후에는 브라우저 창 내의 어디에서도 크기를 조정하고 이동할 수 있습니다.

1. 테이블을 분리하려면 다음 방법 중 하나를 사용합니다.

- 마우스 사용: 테이블 도구 모음에서 Detach 아이콘을 누릅니다.

- 메뉴 사용: 테이블 도구 모음에서 View를 선택한 다음 Detach를 선택합니다.

테이블은 화면 전경의 별도 창에 표시됩니다. 화면의 나머지는 배경에 흐리게 표시됩니다. 테이블 제목은 "Detached Table"로 표시됩니다.

2. 테이블을 원래 위치로 복원하려면 다음 방법 중 하나를 사용합니다.

- 마우스 사용: 테이블 도구 모음에서 Close를 누릅니다.

- 메뉴 사용: 테이블 도구 모음에서 View를 선택한 다음 Attach를 선택합니다.

열 이동

이 절차를 사용하여 테이블 열의 순서를 재지정할 수 있습니다.

주:
왼쪽에 있는 열은 고정이므로 이동할 수 없습니다. 이 열의 머리글 위로 마우스를 이동하면 커서가 고정 열 선택 커서로 바뀝니다.

마우스 사용

1. 이동하려는 열의 제목을 누릅니다.
전체 열이 강조 표시되어 선택되었음을 나타냅니다.

2. 열 제목을 눌러서 끌면 커서가 객체 이동 커서로 바뀝니다.

3. 열이 원하는 위치 근처에 있으면 커서를 놓습니다.
열이 제자리에 맞춰집니다. 창은 정확하게 위치를 지정할 필요가 없습니다.

메뉴 사용

1. 테이블 도구 모음에서 View를 선택한 다음 Reorder Columns를 선택합니다.

Reorder Columns 대화 상자가 나타납니다. 표시되었고 이동 가능한 모든 열은 화면에 현재 순서로 나열됩니다. 고정된 열 및 숨겨진 열은 나열되지 않습니다.

2. 목록에서 이동하려는 열을 선택합니다. 이 대화 상자에서는 다중 선택이 지원됩니다.

3. 항목을 이동하려면 화면 오른쪽에 있는 화살표 중 하나를 누릅니다.

화살표

설명

선택한 항목을 위 또는 아래로 한 번에 한 위치씩 이동합니다.

선택한 항목을 목록의 맨 위 또는 맨 아래로 이동합니다.

목록에서 항목을 위로 이동하면 열이 테이블 표시에서 왼쪽으로 이동하고, 목록에서 항목을 아래로 이동하면 열이 오른쪽으로 이동합니다.

4. Visible Columns 목록이 원하는 대로 배열될 때까지 이 프로세스를 반복한 후 OK를 누릅니다.

사용자의 선택에 따라 열의 순서가 재지정됩니다.

열의 너비 변경

이 절차를 사용하여 테이블 열의 너비를 조정할 수 있습니다.

마우스 사용

1. 열 크기 조정 커서가 나타날 때까지 열 제목의 오른쪽 경계 위로 마우스를 이동합니다.

주:
열은 오른쪽에서만 크기를 조정할 수 있습니다.

주:
데이터 행 영역에서는 열의 크기를 조정할 수 없습니다.

주:
이 예에서는 Drive WWNN 열의 크기는 조정되고 Drive Serial Number 열의 너비는 변경되지 않습니다.

2. 다음과 같이 경계를 눌러서 끕니다.

- 열을 좁게 하려면 왼쪽으로 끕니다.

- 열을 넓게 하려면 오른쪽으로 끕니다.
점선 세로 줄은 너비가 보류 중임을 나타냅니다. 올바른 너비가 될 때까지 경계를 원하는 대로 이동하여 조정할 수 있습니다.

- 열 너비가 원하는 너비가 되었으면 커서를 놓습니다.
열의 크기가 조정됩니다. 다른 모든 열은 원래 너비로 유지됩니다.

메뉴 사용

1. 크기를 조정하려는 열의 제목을 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 열 크기 조정을 선택합니다.

열의 현재 너비가 표시된 Resize Column 대화 상자가 나타납니다.

2. 절대 단위 또는 상대 단위로 대화 상자에 값을 입력합니다.

- 절대 단위의 경우 다음을 수행합니다.

1. 메뉴에서 Pixels를 선택합니다.

2. Width 필드에서 새 너비에 대한 픽셀 수를 입력합니다.

주:
스핀 상자의 위쪽 및 아래쪽 화살표를 사용하여 Width 필드의 값을 늘리거나 줄일 수도 있습니다.

- 상대 단위의 경우 다음을 수행합니다.

1. 메뉴에서 Percent를 선택합니다.

2. Width 필드에 현재 열 너비에 대해 원하는 변경 비율을 입력합니다.

주:
스핀 상자의 위쪽 및 아래쪽 화살표를 사용하여 Width 필드의 값을 늘리거나 줄일 수도 있습니다.

이 백분율을 현재 너비에 곱하여 새 너비가 계산됩니다. 예를 들어 200을 입력하면 현재 너비가 2배가 되고 25를 입력하면 현재 너비의 1/4로 줄어듭니다.

3. 설정이 원하는 대로 되었는지 확인한 후 OK를 누릅니다.
열의 크기가 조정됩니다. 다른 모든 열은 원래 너비로 유지됩니다.

열로 정렬

이 절차를 사용하여 단일 열로 테이블을 정렬할 수 있습니다. 여러 열을 사용하여 중첩된 정렬을 수행하려면 여러 열로 정렬을 참조하십시오.

주:
Page Number 필드를 포함하는 화면의 경우(교환, 드라이브 정리 및 메시지), 현재 페이지에 표시된 레코드에만 정렬이 적용됩니다.

마우스 사용

주:
이 방법은 테이블에서 첫번째 열을 제외한 모든 열에 대해 사용할 수 있습니다. 첫번째 열의 정렬 순서를 변경하려면 메뉴 방법을 사용해야 합니다. 아래의 메뉴 사용을 참조하십시오.

1. 정렬 화살표가 나타날 때까지 정렬하려는 열의 제목 위로 마우스를 이동합니다.

2. 데이터를 정렬하려는 순서에 따라 Ascending 또는 Descending 화살표를 누릅니다. 이 예에서는 Ascending 화살표가 선택되어 있습니다.

테이블 데이터가 사용자의 선택에 따라 다시 정렬되고 Sorted Column 표시기에 정렬 순서(이 예에서는 오름차순)가 강조 표시됩니다.

메뉴 사용

이 방법은 첫번째 열을 포함하여 테이블의 모든 열에 대해 사용할 수 있습니다.

1. 정렬하려는 열의 제목을 누릅니다.
전체 열이 강조 표시되어 선택되었음을 나타냅니다.

2. 다음 방법 중 하나를 사용하여 메뉴를 선택합니다.

- 열 제목을 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 Sort를 선택하고 Ascending을 선택하거나 Sort를 선택하고 Descending을 선택합니다.

- 테이블 도구 모음에서 View, Sort, Ascending을 차례로 선택하거나 View, Sort, Descending을 차례로 선택합니다.

3. 테이블 데이터가 사용자의 선택에 따라 다시 정렬되고 Sorted Column 표시기에 정렬 순서(이 예에서는 내림차순)가 강조 표시됩니다.

여러 열로 정렬

이 절차에 따라 최대 3개 열을 사용하여 중첩된 정렬을 수행할 수 있습니다.

주:
Page Number 필드를 포함하는 화면의 경우(교환, 드라이브 정리 및 메시지), 현재 페이지에 표시된 레코드에만 정렬이 적용됩니다.

주:
이 작업은 마우스가 아닌 메뉴를 사용해서만 수행할 수 있습니다.

1. 다음 방법 중 하나를 사용하여 메뉴를 선택합니다.

- 테이블 도구 모음에서 View, Sort, Advanced를 차례로 선택합니다.

- 열 제목을 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 Sort를 선택한 다음 Advanced를 선택합니다.

Advanced Sort 대화 상자가 나타납니다.

2. Sort By 메뉴에서 기본 정렬에 대한 열을 선택합니다. 기본값이 제공된 경우 대체할 수 있습니다.

3. Ascending Ehsms Descending 옵션을 선택하여 사용하려는 정렬 순서를 나타냅니다.

4. 화면의 남은 필드에서 이 프로세스를 반복하여 최대 2개까지 중첩된 정렬 조건을 지정합니다. OK를 누릅니다.

테이블 데이터가 사용자의 선택에 따라 정렬되고 열 머리글에 정렬 기준이 표시됩니다.

열 숨기기 및 표시

이 절차를 사용하여 테이블에 표시되는 열 및 숨겨지는 열을 변경할 수 있습니다.

주:
이 작업은 마우스가 아닌 메뉴를 사용해서만 수행할 수 있습니다.

1. 다음 방법 중 하나를 사용하여 테이블 열 목록을 표시합니다.

- 테이블 도구 모음에서 View를 선택한 다음 Columns를 선택합니다.

- 열 제목을 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 Columns를 누릅니다.

메뉴에는 사용 가능한 열 목록이 알파벳 순서로 표시됩니다. 이 목록에는 최대 10개의 항목이 표시됩니다. 테이블에 현재 포함된 열은 선택 표시가 있습니다.

2. 테이블 표시를 변경하려면 다음 중 하나를 수행합니다.

- 테이블에 모든 열을 추가하려면 Show All을 선택합니다. 7단계를 참조하십시오.

주:
그러면 테이블이 매우 넓어집니다.

- 테이블에 추가하려면 목록에서 열을 선택하고 제거하려면 열을 선택 해제합니다. 7단계를 참조하십시오.

- 테이블에 대해 제공되는 모든 열 목록을 표시하려면 Show More Columns를 선택합니다. 3단계를 참조하십시오.

3. Show More Columns 대화 상자가 나타납니다.

Visible Columns 목록에는 테이블에 현재 포함된 열 및 해당 순서가 나타납니다. Hidden Columns 목록에는 현재 숨겨져 있는 열이 나타납니다. 이러한 열은 현재 템플리트에 정의된 순서에 따라 나열됩니다.

4. 표시하려는 열이 Visible Columns 목록에 포함되고 제거하려는 열이 Hidden Columns 목록에 포함되도록 열을 정렬합니다.

1. 한 목록에서 다른 목록으로 이동하려는 열을 선택합니다. 이 대화 상자에서는 다중 선택이 지원됩니다.

2. 다음과 같이 항목을 이동하려면 화살표를 누릅니다.

화살표

설명

선택한 항목을 표시된 목록으로 이동합니다.

한 목록에서 다른 목록으로 모든 항목을 이동합니다.

3. 목록에 원하는 항목이 포함될 때까지 이 프로세스를 반복합니다.

5. 선택적으로 대화 상자의 오른쪽에서 순서 재지정 화살표를 사용하여 Visible Columns 목록에서 항목의 순서를 재지정할 수 있습니다.
목록에서 항목을 위로 이동하면 열이 테이블 표시에서 왼쪽으로 이동하고, 목록에서 항목을 아래로 이동하면 열이 오른쪽으로 이동합니다.

1. 이동하려는 항목을 선택합니다. 이 대화 상자에서는 다중 선택이 지원됩니다.

2. 다음과 같이 항목을 이동하려면 화살표를 누릅니다.

화살표

설명

선택한 항목을 위 또는 아래로 한 번에 한 위치씩 이동합니다.

선택한 항목을 목록의 맨 위 또는 맨 아래로 이동합니다.

3. 원하는 대로 Visible Columns 목록이 배열될 때까지 이 프로세스를 반복합니다.

6. 원하는 대로 대화 상자가 배열되었는지 확인한 후 OK를 누릅니다.

7. 테이블 표시는 사용자의 선택에 따라 업데이트됩니다.

특정 테이블 페이지 표시

이 절차를 사용하여 Libraries – Messages, Drives – Messages, Media – Messages, Alerts Overview, Exchanges Overview, Drive Cleanings Overview 및 All Messages 개요 화면의 특정 페이지로 직접 이동할 수 있습니다.

짧은 시간 내에 많은 수의 교환 및 경보 메시지를 생성할 수 있기 때문에 이러한 화면에는 많은 수의 레코드가 표시될 수 있습니다. 따라서 레코드는 여러 "페이지"로 그룹화됩니다. 각 페이지는 다음과 같이 정렬된 1,000개 레코드로 구성됩니다.

- Exchanges Overview 및 Drive Cleanings Overview 화면 - "Exchange Start" 시간의 역순(최신 교환 먼저 표시)

- Messages 화면 - "Date SNMP Trap Received" 시간의 역순(최신 트랩 먼저 표시)

주:
이 작업은 메뉴가 아닌 마우스를 사용해서만 수행할 수 있습니다.

1. 테이블 상태 표시줄의 오른쪽에 있는 레코드 수 영역 위로 커서를 이동합니다.
커서가 기본 포인터에서 텍스트 포인터로 바뀝니다.

2. 레코드 수 영역 내의 아무 곳이나 누릅니다.
테이블의 총 레코드 수를 나타내는 메시지가 표시됩니다.

3. OK를 눌러 메시지를 없앱니다.

4. 테이블 도구 모음의 Page Number 필드에서 표시하려는 페이지 번호를 입력한 후 Enter를 누릅니다.
지정된 테이블 페이지가 표시됩니다.

주:
마지막을 제외한 각 페이지에는 1,000개 레코드가 포함됩니다. 따라서 마지막을 제외한 각 페이지는 테이블 상태 표시줄의 레코드 수 영역에서 "Displaying 1,000 records"가 나타납니다. 아래 예제에서는 총 3,185개 레코드를 포함하는 테이블의 페이지 3 및 4를 보여줍니다.

하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

이 절차를 사용하여 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보를 표시할 수 있습니다.

1. 다음과 같이 표시하려는 리소스를 선택합니다.

- 리소스 하나에 대해서만 세부 정보를 표시하려면 활성 링크를 누릅니다. 활성 링크는 파란색 텍스트로 표시됩니다.

- 여러 리소스에 대한 세부 정보를 표시하려면 다중 선택 기능을 사용하여 리소스가 들어 있는 행을 선택한 후 Detail View를 누릅니다. 자세한 내용은 다중 선택을 참조하십시오.

주:
행을 하나 선택하려면 활성 링크가 포함된 항목을 제외하고 아무 열이나 누릅니다. 활성 링크가 있는 열을 누르면 해당 링크가 활성화됩니다.

2. Detail View 화면이 표시됩니다.
여러 리소스를 선택한 경우에는 ID의 순서로 표시됩니다. ID는 각 레코드의 머리글에 표시됩니다. 모든 리소스를 보려면 스크롤 막대를 사용합니다.

3. 추가 정보를 보려면 이 화면에서 활성 링크를 따라갑니다.
이 화면에서 활성 링크는 밑줄이 있는 파란색 텍스트로 표시됩니다. 이 예제에서는 Volume Serial Number 및 Exchange Start 필드가 활성 링크입니다.

자세한 내용은 링크를 사용하여 탐색을 참조하십시오.

4. List View 테이블로 돌아가려면 List View를 누릅니다.

테이블 주석 수정

주:
이 절차를 수행하려면 운영자 권한 이상이 필요합니다.

이 절차를 사용하여 선택한 테이블 레코드에 대한 주석을 추가하거나 변경할 수 있습니다. 원하는 만큼 많은 수의 레코드에 대해 한 번에 주석을 지정할 수 있습니다. 주석에 대한 자세한 내용은 목록 보기 테이블 주석을 참조하십시오.

1. 주석을 추가 또는 수정하려는 테이블 행을 선택합니다. 여러 리소스에 주석을 지정하려면 다중 선택 방식을 사용하여 행을 선택합니다. 자세한 내용은 다중 선택을 참조하십시오.

주:
행을 하나 선택하려면 활성 링크가 포함된 항목을 제외하고 아무 열이나 누릅니다. 활성 링크가 있는 열을 누르면 해당 링크가 활성화됩니다.

2. 테이블 도구 모음에서 Add/Edit Annotation을 누릅니다.
Add/Edit Annotation 대화 상자가 나타납니다.

3. 첫번째 단계에서 테이블 레코드를 선택하지 않았으면 수정한 항목이 표시된 모든 테이블 레코드에 적용된다는 메시지가 대화 상자에 표시됩니다. 필터가 테이블에 적용되었으면 화면의 표시 가능한 부분에서 현재 밖으로 스크롤되는 레코드를 비롯한 지정된 조건과 일치하는 레코드에만 주석이 적용됩니다.

- 표시되는 모든 레코드를 업데이트하려면 확인란을 선택하여 확인합니다.

- 표시된 모든 레코드를 업데이트하지 않으려면 Cancel을 눌러서 대화 상자를 닫습니다.

4. 다음과 같이 대화 상자를 작성합니다.

- 주석에 텍스트를 추가하려면 텍스트 필드에 최대 250자까지 입력한 후 Save Annotation을 누릅니다.

- 주석에서 모든 텍스트를 지우려면 Clear Annotation을 누릅니다.

- 주석 업데이트를 취소하려면 Cancel을 누릅니다.

선택 항목에 따라 주석이 업데이트됩니다.

테이블 "빠른 인쇄" 수행

이 절차를 사용하여 현재 표시된 테이블 데이터의 "빠른 인쇄"를 수행할 수 있습니다.

주:
List View에서 이 기능은 테이블 영역의 현재 표시에 대한 스냅샷만 제공합니다. 따라서 테이블 레코드 및 열의 하위 세트만 포함될 수 있습니다. 모든 테이블 데이터를 포함하여 인쇄하려면 테이블 데이터를 파일로 내보내고 파일에서 인쇄하는 것이 좋습니다. 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기를 참조하십시오.

주:
Detail View의 경우 이 기능은 테이블 영역의 모든 데이터를 포함합니다.

주:
표시 너비에 따라 인쇄할 때 가로 레이아웃을 지정해야 할 수 있습니다.

1. 다음과 같이 인쇄하려는 데이터를 표시합니다.

- List View 형식으로 데이터를 인쇄하려면 인쇄하려는 테이블의 영역으로 이동합니다.

주:
이 단계는 빠른 인쇄 기능의 경우 화면에 표시되는 첫번째 행부터 시작하여 테이블 레코드의 하위 세트만 표시하기 때문에 필요합니다.

- 세부 정보 보기 형식으로 데이터를 인쇄하려면 인쇄하려는 라이브러리 리소스를 선택하고 Detail View 아이콘을 누릅니다. 자세한 내용은 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시를 참조하십시오.

2. 목록 보기 테이블 도구 모음에서 Printable Table을 누릅니다.

테이블 데이터를 인쇄 가능한 형식으로 보여주는 새 탭이 브라우저 창에 생성됩니다.

3. 이 표시를 프린터로 전송하기 위해 브라우저의 표준 인쇄 기능을 사용할 수 있습니다.

테이블 표시 새로 고침

이 절차에 따라 목록 보기 테이블 표시를 업데이트하여 새 레코드를 표시할 수 있습니다.

1. 테이블 도구 모음에서 Refresh Table을 누릅니다.
테이블 표시가 최신 데이터로 업데이트됩니다.

피벗 테이블

STA은(는) 피벗 테이블을 통해 실시간 고급 데이터 조작 기능을 제공합니다. 피벗 테이블은 분석 화면에 표시되며 여러 범주 또는 층으로 통합 데이터가 표시됩니다. 층은 테이블 열 및 행 가장자리를 따라 서로 중첩될 수 있습니다. 층을 추가 및 제거하고 서로 다른 방식으로 중첩하여 여러 창을 열거나 데이터를 스프레드시트로 내보낼 필요 없이 테이블 데이터를 서로 다른 통합으로 구분할 수 있습니다. 예를 들어, 피벗 테이블을 사용하여 라이브러리 위치뿐만 아니라 드라이브 유형, 펌웨어 레벨 및 여러 다른 속성에 따라 드라이브 상태를 조사할 수 있습니다.

피벗 테이블에서는 데이터 통합을 통해 일반적인 목록 보기 테이블에서는 확실하게 알기 어려운 데이터 패턴을 확인할 수 있습니다. 피벗 테이블의 형식은 단순히 층을 한 영역에서 다른 영역으로 끌어 놓는 방식(피벗팅)으로 데이터 구성 방법을 변경할 수 있기 때문에 동적입니다. 동일한 가장 자리 내에서 층을 이동하면(예를 들어, 행 가장자리 내에서 층 전환) 중첩 순서가 변경됩니다. 층을 반대쪽 가장자리로 이동하면(층을 행 가장자리에서 열 가장자리로 이동) 여기에 층이 추가됩니다.

표시 수정 방법에 대한 자세한 내용은 피벗 테이블 레이아웃 작업을 참조하십시오.

피벗 테이블 레이아웃

항목

이름

설명

A

피벗 테이블 도구 모음

가장 자주 사용되는 명령에 대한 직접 액세스를 제공합니다. 각 아이콘에 대한 설명은 피벗 테이블 도구 모음을 참조하십시오.

B

열 층 제목

테이블 가장자리를 따라 배열됩니다. 층은 제목 영역 내에서 위에서 아래로 중첩됩니다. 개별 제목 셀에는 층 속성에 대한 서로 다른 값이 표시됩니다.

C

행 층 제목

테이블의 왼쪽 가장자리를 따라 배열됩니다. 층은 제목 영역 내에서 왼쪽에서 오른쪽으로 중첩됩니다. 개별 제목 셀에는 층 속성에 대한 서로 다른 값이 표시됩니다.

D

층 하위 총계

하위 총계는 각 행 및 열 층에 대해 자동으로 제공됩니다. 하위 총계 셀은 옅은 노란색으로 강조 표시됩니다.

E

데이터 영역

데이터 셀이 표시되는 영역입니다. 데이터 값은 통합 수이며 모두 활성 링크입니다. 통합 셀은 흰색입니다.

F

가로 스크롤 막대

테이블이 너무 커서 화면 영역에 표시할 수 없을 때만 나타납니다. 전체 테이블 표시를 스크롤할 수 있습니다.

G

테이블 상태 표시줄

선택된 행 및 셀 수를 나타냅니다.

n/a

적용된 필터(표시되지 않음)

테이블의 데이터가 필터링된 경우에만 표시됩니다. 적용된 필터 조건을 나타냅니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.
주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

피벗 테이블 도구 모음

피벗 테이블 도구 모음은 모든 피벗 테이블 위에 표시되며 가장 자주 사용되는 피벗 테이블 명령에 대한 직접 액세스를 제공합니다.

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Change Attributes

테이블에서 속성을 표시하거나, 숨기거나, 재정렬할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.
관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.
관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Export

현재 표시된 테이블 데이터를 Microsoft Excel에서 보고 편집할 수 있는 파일로 내보냅니다.
관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.
관련 항목: STA 사용 설명서

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.
주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

피벗 테이블 층 및 고유 필터

피벗 테이블의 각 층은 필터 조건을 나타냅니다. 피벗 테이블은 2~7개 필터 조건을 표시할 수 있습니다. 각 테이블 가장자리마다 하나여야 하기 때문에 최소값은 2입니다.

그림 4-1은 Drives - Analysis 화면의 샘플 피벗 테이블입니다. 드라이브 제조업체, 라이브러리 및 라이브러리 컴플렉스에 의해 통합된 각 드라이브 상태 표시기(ACTION, MONITOR 등)의 발생 횟수를 보여줍니다. 각 층에 대한 자세한 설명은 다음과 같습니다.

그림 4-1 드라이브 피벗 테이블

- 테이블의 위쪽 가장자리에는 드라이브 상태 표시기라는 하나의 열 층이 있습니다.

- 테이블의 왼쪽 가장자리에는 라이브러리 컴플렉스, 라이브러리 번호 및 드라이브 제조업체의 3개 행 층이 있습니다. 층은 왼쪽(외부)에서 오른쪽(내부)으로 중첩됩니다. 이 예제에서는 라이브러리 컴플렉스가 가장 외부의 층이고 드라이브 제조업체가 가장 내부의 층입니다.

- 개별 제목 셀에는 층 속성에 대한 서로 다른 값이 표시됩니다. 열 층인 드라이브 상태 표시기에는 ACTION, MONITOR, UNKNOWN 및 USE 값이 포함되며 가장 외부의 행 층인 라이브러리 컴플렉스 이름에는 A-SL8500, B-SL3000 및 C-SL500 값이 포함됩니다.

- 개수는 각 층에 대해 자동으로 하위 총계가 계산되며, 이 경우에는 Drive Manufacturer Total, Library Number Total 및 Library Complex Total이 해당됩니다.

각 테이블 셀의 통합 수는 "AND" 문으로 조인된 각 테이블 층 고유의 필터 조건에 대한 결과입니다. 예를 들어, 그림 4-1에서 A-SL8500, 1, STK 행 및 MONITOR 열의 교차점에 있는 테이블 셀은 통합 개수 값 "3"을 포함합니다. 이 값은 다음 필터 조건의 결과입니다.

- Library Complex Is A‐SL8500, AND

- Library Number Is 1, AND

- Library Manufacturer Is STK, AND

- Drive Health Indicator Is MONITOR

각 피벗 테이블 셀의 통합 수는 활성 링크입니다. 이러한 링크를 사용하면 개수에 포함된 항목에 대한 추가 세부 정보에 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 통합 수 링크 및 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

피벗 테이블 레이아웃 작업

다음 작업은 데이터를 여러 방법으로 통합할 수 있도록 피벗 테이블의 레이아웃을 수정하기 위한 지침을 제공합니다. 피벗 테이블의 기능 및 이점에 대한 설명은 피벗 테이블을 참조하십시오.

- 층의 이름 표시

- 열 또는 행 머리글의 너비 변경

- 행의 높이 변경

- 통합 수에 대한 세부 정보 표시

- 행 층 선택

- 동일한 가장자리에서 층 이동

- 동일한 가장자리에서 층 전환

- 층을 반대 가장자리로 이동

- 반대쪽 가장자리에서 층 전환

- 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

층의 이름 표시

이 절차를 사용하여 피벗 테이블 층에 표시되는 속성의 이름을 표시할 수 있습니다.

1. 행 선택 또는 열 선택 커서가 나타날 때까지 행 또는 열 제목 셀 위로 마우스를 이동합니다. 자세한 내용은 커서 모양을 참조하십시오.
이름은 다음과 같이 층 경계에 표시됩니다.

- 열 층 경계는 층의 바로 왼쪽에 있습니다.

- 행 층 경계는 층 바로 위에 있습니다.

주:
제목 셀이 전체 이름을 표시하기에 충분히 넓지 않으면 이름이 잘립니다. 전체 이름을 표시하려면 도구 설명이 나타날 때까지 층 경계 위로 마우스를 이동할 수 있습니다.

열 또는 행 머리글의 너비 변경

이 절차를 사용하여 열 또는 행 층 머리글의 너비를 변경할 수 있습니다.

마우스 사용

1. 열 크기 조정 커서가 나타날 때까지 열 또는 행 머리글의 오른쪽 경계 위로 마우스를 이동합니다.

주:
열은 오른쪽에서만 크기를 조정할 수 있습니다.

주:
데이터 행 영역에서는 열의 크기를 조정할 수 없습니다.

주:
이 예에서는 Library Complex Name 열 크기가 조정되고 Library Number 열의 너비는 변경되지 않습니다.

2. 다음과 같이 경계를 눌러서 끕니다.

- 열을 좁게 하려면 왼쪽으로 끕니다.

- 열을 넓게 하려면 오른쪽으로 끕니다.

점선 세로 줄은 너비가 보류 중임을 나타냅니다. 올바른 너비가 될 때까지 경계를 원하는 대로 이동하여 조정할 수 있습니다.

3. 열 너비가 원하는 너비가 되었으면 커서를 놓습니다.
열의 크기가 조정됩니다. 다른 모든 열은 원래 너비로 유지됩니다.

메뉴 사용

1. 열 선택 또는 행 선택 커서가 표시될 때까지 크기를 조정하려는 열의 머리글 내에서 커서를 움직입니다.

2. 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 Width를 선택합니다.

열의 현재 너비가 표시된 Width 대화 상자입니다.

3. Width 필드에서 새 너비에 대한 픽셀 수를 입력합니다.

주:
스핀 상자의 위쪽 및 아래쪽 화살표를 사용하여 Width 필드의 값을 늘리거나 줄일 수도 있습니다.

4. 설정이 원하는 대로 되었는지 확인한 후 OK를 누릅니다.
열의 크기가 조정됩니다. 다른 모든 열은 원래 너비로 유지됩니다.

행의 높이 변경

이 절차를 사용하여 행 또는 열 층 머리글의 높이를 변경할 수 있습니다.

마우스 사용

1. Resize row 커서가 나타날 때까지 행 또는 열 머리글의 아래쪽 경계 위로 마우스를 이동합니다.

주:
데이터 영역 내에서는 행 크기를 조정할 수 없습니다.

주:
행은 아래쪽에서만 크기가 조정됩니다. 따라서 이 예제에서는 STK 행이 아니라 HP 행 크기가 조정됩니다.

2. 다음과 같이 경계를 눌러서 끕니다.

- 행을 길게 하려면 아래로 끕니다.

- 행을 짧게 하려면 위로 끕니다.

점선 가로 줄은 높이가 보류 중임을 나타냅니다. 올바른 높이가 될 때까지 경계를 원하는 대로 이동하여 조정할 수 있습니다.

3. 행 높이가 원하는 높이로 되었으면 커서를 놓습니다.
행의 크기가 조정됩니다. 다른 모든 행은 원래 높이로 유지됩니다.

메뉴 사용

1. 행 선택 또는 열 선택 커서가 나타날 때까지 크기 조정하려는 행의 머리글 내에서 커서를 움직입니다.

2. 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 Height를 선택합니다.

행의 현재 높이가 표시된 Height 대화 상자가 나타납니다.

3. Height 필드에서 새 높이에 대한 픽셀 수를 입력합니다.

주:
또한 스핀 상자의 위쪽 및 아래쪽 화살표를 사용하여 Height 필드의 값을 늘리거나 줄일 수도 있습니다.

4. 설정이 원하는 대로 되었는지 확인한 후 OK를 누릅니다.
행 크기가 조정되고 다른 모든 행은 원래 높이로 유지됩니다.

통합 수에 대한 세부 정보 표시

이 절차를 사용하여 통합 수에 포함된 리소스에 대한 세부 정보를 표시할 수 있습니다. 각 통합 수에는 피벗 테이블 가장자리로 표시되는 선택 조건을 기준으로 하는 필터가 포함됩니다.

1. 표시하려는 통합 수에 대한 활성 링크를 누릅니다. 활성 링크는 파란색 텍스트로 표시됩니다.

연관된 Overview 화면으로 이동하고 통합 수 고유의 필터가 목록 보기 테이블의 데이터에 적용됩니다. 자세한 내용은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

2. 추가 정보를 보려면 이 화면에서 활성 링크를 따라갑니다.

행 층 선택

한 번에 하나 이상의 행 층을 선택할 수 있습니다. 선택한 층에 속하는 데이터 셀이 강조 표시됩니다. 이 셀은 데이터 패턴을 시각적으로 표시하는 데 도움이 될 수 있습니다.

1. 커서가 행 선택 커서로 바뀔 때까지 행 층 제목 위로 마우스를 이동합니다.

2. 전체 층을 선택하려면 머리글을 누릅니다. 다중 선택 방식으로 여러 층을 선택할 수 있습니다.
선택한 층의 셀은 다음과 같이 강조 표시됩니다.

- 통합 수 셀은 파란색으로 표시됩니다.

- 요약 셀은 회색으로 강조 표시됩니다.

동일한 가장자리에서 층 이동

이 절차를 사용하여 동일한 가장자리에서 중첩된 층 레벨을 이동할 수 있습니다.

마우스 사용

1. 객체 이동 커서가 나타날 때까지 이동하려는 제목의 경계 위로 마우스를 이동합니다.

2. 구분선이 강조 표시될 때까지 층 구분선 위로 층을 눌러서 끕니다.

커서를 놓으면 테이블이 다시 구성되고 데이터 셀의 통합 수가 다시 계산됩니다. 이 예에서 라이브러리 컴플렉스 층은 Library Number 및 Drive Manufacturer 층 사이에 삽입되었습니다.

메뉴 사용

자세한 지침은 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경을 참조하십시오.

동일한 가장자리에서 층 전환

이 절차를 사용하여 동일한 가장자리에서 두 개의 층 사이에 전환할 수 있습니다.

마우스 사용

1. 객체 이동 커서가 나타날 때까지 이동하려는 제목의 경계 위로 마우스를 이동합니다.

2. 층의 제목이 강조 표시될 때까지 첫번째 층을 두번째 층 위로 눌러서 끕니다.

커서를 놓으면 테이블이 다시 구성되고 데이터 셀의 통합 수가 다시 계산됩니다. 이 예제에서는 Library Complex 층이 Drive Manufacturer 층으로 전환되었습니다.

메뉴 사용

자세한 지침은 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경을 참조하십시오.

층을 반대 가장자리로 이동

이 절차를 사용하여 층을 하나의 가장자리에서 다른 가장자리로 이동할 수 있습니다.

마우스 사용

1. 객체 이동 커서가 나타날 때까지 이동하려는 제목의 경계 위로 마우스를 이동합니다.

2. 구분선이 강조 표시될 때까지 반대쪽 가장자리에 있는 층 구분선 위로 층을 눌러서 끕니다.

커서를 놓으면 테이블이 다시 구성되고 데이터 셀의 통합 수가 다시 계산됩니다. 이 예제에서는 Library Complex 층이 열 가장자리에 있는 Drive Health Indicator 층 아래에 삽입되었습니다.

메뉴 사용

자세한 지침은 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경을 참조하십시오.

반대쪽 가장자리에서 층 전환

이 절차를 사용하여 반대쪽 가장자리에서 층을 전환할 수 있습니다.

마우스 사용

1. 객체 이동 커서가 나타날 때까지 이동하려는 제목의 경계 위로 마우스를 이동합니다.

2. 두번째 층의 제목이 강조 표시될 때까지 반대쪽 가장자리의 층 위로 층을 눌러서 끕니다.

커서를 놓으면 테이블이 다시 구성되고 데이터 셀의 통합 수가 다시 계산됩니다. 이 예제에서는 Library Complex 층이 Drive Health Indicator 층으로 전환되었습니다.

메뉴 사용

자세한 지침은 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경을 참조하십시오.

테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

이 절차를 사용하여 피벗 테이블에 표시된 속성을 변경할 수 있습니다. 테이블에서 속성을 추가 및 제거하고 중첩되는 순서를 변경할 수 있습니다.

주:
피벗 테이블은 2~7개 속성을 포함할 수 있습니다.

1. 피벗 테이블 도구 모음에서 Change Attributes를 누릅니다.

Change Attributes 대화 상자가 나타납니다. Selected Attributes 목록에는 피벗 테이블에 현재 포함된 속성 및 해당 순서가 나타납니다. Available Attributes 목록에는 현재 숨겨져 있는 속성이 나타납니다.

2. 표시하려는 속성이 Selected Attributes 목록에 포함되고 제거하려는 속성이 Available Attributes 목록에 포함되도록 속성을 정렬합니다.

주:
Selected Attributes 목록은 최소 2개, 최대 7개의 속성을 포함해야 합니다.

1. 한 목록에서 다른 목록으로 이동하려는 속성을 선택합니다. 이 대화 상자에서는 다중 선택이 지원됩니다.

2. 다음과 같이 항목을 이동하려면 화살표를 누릅니다.

화살표

설명

선택한 항목을 표시된 목록으로 이동합니다.

한 목록에서 다른 목록으로 모든 항목을 이동합니다.

3. 목록에 원하는 항목이 포함될 때까지 이 프로세스를 반복합니다.

3. 선택적으로 대화 상자의 오른쪽에서 순서 재지정 화살표를 사용하여 Selected Attributes 목록에서 항목의 순서를 재지정할 수 있습니다.
기본적으로 Selected Attributes 목록의 마지막 속성은 테이블의 열 가장자리에 표시됩니다. 다른 속성은 목록에 표시되는 순서대로 중첩되어 행 가장자리에 표시됩니다. 맨 위 속성이 바깥쪽 계층입니다.

1. 이동하려는 항목을 선택합니다. 이 대화 상자에서는 다중 선택이 지원됩니다.

2. 다음과 같이 항목을 이동하려면 화살표를 누릅니다.

화살표

설명

선택한 항목을 위 또는 아래로 한 번에 한 위치씩 이동합니다.

선택한 항목을 목록의 맨 위 또는 맨 아래로 이동합니다.

3. 원하는 대로 Selected Attributes 목록이 배열될 때까지 이 프로세스를 반복합니다.

4. 원하는 대로 대화 상자가 배열되었는지 확인한 후 OK를 누릅니다.
선택 항목에 따라 피벗 테이블이 업데이트됩니다.

테이블 데이터 내보내기 작업

다음 작업은 목록 보기 또는 피벗 테이블에서 데이터를 내보내기 위한 지침을 제공합니다.

- 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

- 내보낸 .xls 파일 표시

스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

주:
이 절차는 피벗 및 목록 보기 테이블에 모두 적용됩니다.

이 절차를 사용하여 STA 테이블을 로컬 컴퓨터로 내보낼 수 있습니다. 피벗 테이블 데이터를 .xls 파일로 저장하고 목록 보기 테이블을 다음 형식으로 저장할 수 있습니다.

- XLS - 이 파일은 확장자가 .xls로 지정되지만 데이터는 실제로 HTML 형식으로 저장됩니다. 파일은 브라우저 또는 Microsoft Excel과 같은 스프레드시트 응용 프로그램을 사용하여 열 수 있습니다. 이 형식으로 저장된 파일을 보고 편집하기 위한 옵션은 내보낸 .xls 파일 표시를 참조하십시오.

- CSV - 다양한 스프레드시트 응용 프로그램으로 열 수 있는 콤마로 구분된 값 목록입니다.

- PDF – Adobe Reader로 열 수 있는 휴대용 문서 형식 파일입니다.

이 절차를 수행하려면 먼저 내보내려는 모든 데이터가 포함되도록 테이블을 설정해야 합니다. 이렇게 내보낸 데이터에는 다음과 같이 테이블에 있는 모든 리소스 및 속성이 포함됩니다.

- 필터를 테이블에 적용한 경우, 스프레드시트에는 사용자가 지정한 조건과 일치하는 레코드만 포함됩니다.

- 현재 화면에서 표시 가능한 부분을 벗어나 있는 데이터 레코드 및 속성이 포함됩니다.

- 숨겨진 속성은 포함되지 않습니다.

1. 내보내려는 모든 데이터가 표시되도록 테이블을 설정합니다.

주:
이 절차를 사용하여 List View 테이블이 사용되지만 피벗 테이블을 사용할 수도 있습니다.

이 예제에서는 필터가 적용되어 있습니다.

2. 테이블 도구 모음에서 내보내기를 누르고 파일을 저장하려는 형식을 선택합니다.

주:
피벗 테이블의 경우 .xls 형식만 사용할 수 있습니다.

이 파일은 브라우저 설정에 따라 컴퓨터에 다운로드됩니다. 자세한 내용은 해당 브라우저 설명서를 참조하십시오. 다음은 Windows를 실행하는 컴퓨터에서 표시될 수 있는 대화 상자의 예입니다. 파일은 .xls 확장자로 저장됩니다.

주:
대량의 데이터를 내보낼 경우 파일을 만드는 데 몇 분 정도 걸릴 수 있습니다. 선택한 내보내기 형식 및 브라우저 설정에 따라 파일을 만드는 동안 화면이 멈춘 것처럼 보일 수 있습니다.

3. .xls 파일로 내보낸 경우 내보낸 .xls 파일 표시로 이동하여 파일 보기 및 편집 지침을 따릅니다.

내보낸 .xls 파일 표시

이 절차를 사용하여 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기로 만든 .xls 파일을 보고 선택적으로 편집할 수 있습니다. 이 파일은 확장자가 .xls로 지정되지만 데이터는 실제로 HTML 형식입니다. 따라서 다음 옵션을 사용하여 파일을 표시할 수 있습니다.

- Excel에서 스프레드시트 표시

- 브라우저에 스프레드시트 표시

Excel에서 스프레드시트 표시

파일이 .xls 확장자로 저장되기 때문에 Microsoft Excel에서 파일을 쉽게 열고 데이터에 대해 스프레드시트 기능을 수행할 수 있습니다.

1. 파일에서 .xls 확장자를 유지하고 Excel 또는 호환 가능한 스프레드시트 응용 프로그램에서 엽니다.
정보 메시지가 표시됩니다. 이 메시지는 정상이며 파일이 실제로 HTML 형식이기 때문에 표시됩니다.

2. Yes를 눌러서 파일을 엽니다.
파일이 Excel 스프레드시트로 표시됩니다. 테이블에서 숫자의 길이 및 데이터 위치를 포함한 다양한 세부 정보에 따라 Excel에서 일부 셀이 과학적 표기법으로 전환되거나 전환되지 않을 수 있습니다. 이 문제는 Excel 서식 지정 문제일 뿐이며 기본 데이터의 무결성에 영향을 주지는 않습니다.

다음 예제에서 "Drive Serial Number" 열의 셀은 과학적 표기법으로 표시됩니다.

3. 숫자 데이터의 서식 지정 문제를 수정하려면 다음 단계를 수행합니다.

1. 열 머리글을 선택하여 전체 열을 강조 표시합니다.

2. 열을 마우스 오른쪽 버튼으로 누르고 Format Cells(셀 서식)를 선택합니다.

3. Format Cells(셀 서식) 대화 상자의 Category(범주) 열에서 Number(숫자)를 선택합니다.

4. Decimal places(소수 자릿수) 필드에 "0"을 입력합니다.

5. 다른 모든 필드는 그대로 두고 OK(확인)를 눌러서 변경 사항을 저장합니다.
셀 서식이 표준 표기법으로 다시 지정됩니다.

4. 스프레드시트의 데이터에서 수행할 수 있는 여러 기능에 대한 자세한 내용은 Microsoft Excel 설명서를 참조하십시오.

브라우저에 스프레드시트 표시

파일이 HTML 형식이므로 브라우저 창에 표시할 수 있습니다. 이 절차를 사용하면 데이터를 보고 인쇄할 수 있지만 수정할 수 없습니다.

1. .xls 파일 확장자를 .htm 또는 .html로 변경합니다.

2. 브라우저에서 파일을 엽니다.

A STA 도구 모음 빠른 참조

이 절에는 다음 탭에 있는 모든 화면 및 도구 모음에 대한 빠른 참조 정보가 포함되어 있습니다.

- Home 탭

- Tape System Hardware 탭

- Tape System Activity 탭

- Setup & Administration 탭

Home 탭

- 대시보드

- Quick Links

- Executive Reports

대시보드

대시보드에서는 구성 요소에 대한 시스템 전체 보기 및 라이브러리 테이프 시스템에서의 작업을 보여줍니다. 여기에는 그래프, 테이블 또는 텍스트 보고서일 수 있는 여러 가지 정보 포틀릿이 포함됩니다. 포틀릿을 추가, 삭제 또는 재정렬하거나 개별 포틀릿의 데이터를 필터링하여 표시를 사용자 정의할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-1 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-2 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-3 대시보드 표시 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Column Count

대시보드 표시에 있는 열 수가 표시되며, 이를 변경할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Row Height

각 대시보드 행의 높이(픽셀)가 표시되며, 이를 변경할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Add Portlet 메뉴

메뉴에는 선택된 그래프, 테이블 또는 보고서 포틀릿을 대시보드 표시에 추가하기 위한 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-4 대시보드 포틀릿 도구 모음

아이콘

이름

설명

Panel Information

포틀릿에 대한 설명이 표시되며, 보고서에 표시되는 주석을 추가할 수 있습니다.

관련 작업 STA 사용 설명서

Detach Pane

화면에서 포틀릿을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 작업 그래프 창 분리

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Remove Pane

대시보드 표시에서 포틀릿을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

Quick Links

Quick Links 화면에는 사용 가능한 모든 템플리트 목록이 표시됩니다. 템플리트는 화면별로 그룹화됩니다. 템플리트 이름을 누르면 해당 템플리트가 적용되도록 표시된 화면으로 이동합니다. STA 응용 프로그램과 함께 제공된 미리 정의된 템플리트는 이름 뒤에 별표(*)가 표시됩니다.

관련 정보

- Quick Links

테이블 A-5 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

Executive Reports

Executive Reports 화면에는 생성된 보고서가 표시됩니다. 이를 PDF 형식으로 내보내서 선택한 보고서를 표시할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-6 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-7 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Delete

선택한 보고서 정의를 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Tape System Hardware 탭

- Complexes Overview

- Libraries – Overview

- Libraries – Messages

- Drives – Overview

- Drives – Analysis

- Drives – Messages

- Media – Overview

- Media – Analysis

- Media – Messages

- Library Components – Robots Overview

- Library Components – CAPs Overview

- Library Components – PTPs Overview

- Library Components – Elevators Overview

Complexes Overview

Complexes Overview 화면에는 라이브러리 구성 요소 및 라이브러리 테이프 시스템의 작업들에 대한 상위 레벨의 정보가 표시됩니다. 정보는 라이브러리 컴플렉스별로 구분되어 있습니다. SL8500 라이브러리의 경우 라이브러리 컴플렉스는 PTP(전달 포트)로 함께 묶인 라이브러리 그룹입니다. SL150, SL500 및 SL3000 라이브러리의 경우에는 이러한 모델이 독립형 라이브러리로만 존재할 수 있기 때문에 컴플렉스가 개별 라이브러리와 동일합니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-8 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-9 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-10 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-11 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-12 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Libraries – Overview

Libraries Overview 화면에는 개별 라이브러리별로 구분된 라이브러리 구성 요소 및 작업에 대한 정보가 표시됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-13 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-14 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-15 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-16 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-17 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Libraries – Messages

Libraries Messages 화면에는 라이브러리 환경 또는 라이브러리 로그와 관련하여 STA에서 수신된 SNMP 트랩 및 메시지가 표시됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-18 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-19 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-20 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

Drives – Overview

Drives Overview 화면에는 드라이브 및 드라이브 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-21 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-22 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-23 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-24 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-25 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Logical Groups

선택한 드라이브를 기존의 수동 논리적 그룹에 추가할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Drives – Analysis

Drives Analysis 화면에는 드라이브 및 드라이브 작업에 대해 통합 데이터가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 피벗 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-26 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-27 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-28 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

테이블 A-29 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

테이블 A-30 피벗 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Change Attributes

테이블에서 속성을 표시하거나, 숨기거나, 재정렬할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Drives – Messages

Drives Messages 화면에는 드라이브와 관련하여 STA에서 수신된 SNMP 트랩 및 메시지가 표시됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-31 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-32 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-33 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

Media – Overview

Media Overview 화면에는 매체 및 매체 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-34 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-35 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-36 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-37 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-38 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Logical Groups

선택한 매체를 기존의 수동 논리적 그룹에 추가할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Media Validation

매체를 검증 대기열에 추가할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Media – Analysis

Media Analysis 화면에는 매체 및 매체 작업에 대해 통합 데이터가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 피벗 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-39 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-40 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-41 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

테이블 A-42 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

테이블 A-43 피벗 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Change Attributes

테이블에서 속성을 표시하거나, 숨기거나, 재정렬할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Media – Messages

Media Messages 화면에는 매체와 관련하여 STA에서 수신된 SNMP 트랩 및 메시지가 표시됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-44 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-45 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-46 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

Library Components – Robots Overview

Robots Overview 화면에는 로봇 및 로봇 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-47 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-48 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-49 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-50 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-51 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Library Components – CAPs Overview

CAPs Overview 화면에는 CAP(카트리지 액세스 포트) 및 CAP 작업에 대한 정보가 표시됩니다. SL3000 라이브러리의 경우 CAP에는 AEM(액세스 확장 모듈)이 포함됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-52 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-53 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-54 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-55 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-56 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Library Components – PTPs Overview

PTPs Overview 화면에는 PTP(전달 포트) 및 PTP 작업에 대한 정보가 표시됩니다. PTP는 SL8500 라이브러리에만 있습니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-57 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-58 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-59 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-60 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Library Components – Elevators Overview

Elevators Overview 화면에는 엘리베이터 및 엘리베이터 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 엘리베이터는 SL8500 라이브러리에만 있습니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-61 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-62 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-63 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-64 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Tape System Activity 탭

- Alerts Overview

- Exchanges Overview

- Drive Cleanings Overview

- Media Validation Overview

- All Messages – Overview

- All Messages – Analysis

Alerts Overview

Alerts 화면에는 모든 경보가 표시됩니다. 데이터는 목록 보기 테이블에만 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-65 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-66 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-67 경보 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Change Alert State

선택한 경보에 대한 워크플로우 상태를 변경할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Cleaning Activities, Validation Activities 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

Toggle Dismissed Alerts

테이블을 업데이트하여 경보를 표시하거나 숨깁니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Exchanges Overview

Exchanges Overview 화면에는 드라이브 및 매체 교환 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-68 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-69 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-70 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-71 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-72 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

Drive Cleanings Overview

Drive Cleanings Overview 화면에는 드라이브 정리 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 목록 보기 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-73 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-74 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-75 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

Add Graph

기본 속성을 표시하는 새 그래프 창을 그래픽 영역에 추가합니다.

관련 항목: 그래프 창 추가

테이블 A-76 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Choose Date Range

날짜 범위를 새 범위 또는 단일 날짜로 변경할 수 있는 날짜 편집기를 표시합니다.

관련 항목: Change the Date Range

Synchronize Date Range

현재 그래픽 창에 대한 날짜 범위를 화면의 모든 그래픽 창에 적용합니다.

관련 항목: 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Overview 화면

Change Graphed Attribute

그래프에 표시되는 속성을 변경할 수 있습니다.

관련 항목: Change the Date Range

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

Remove Pane

화면에서 그래프 창을 삭제합니다.

관련 항목: 그래프 창 제거

테이블 A-77 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

Media Validation Overview

Media Validation Overview 화면에는 매체 검증 작업에 대한 정보가 표시됩니다. 데이터는 목록 보기 테이블에만 제공됩니다.

관련 정보

속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-78 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-79 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-80 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Export

현재 표시된 테이블 데이터를 Microsoft Excel에서 보고 편집할 수 있는 파일로 내보냅니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Cancel

선택된 진행 중인 매체 검증 요청을 취소할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Resubmit Media

선택한 매체 검증 요청을 처리하도록 다시 제출할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reorder Pending Requests

선택한 보류 중인 매체 검증 요청의 순서를 다시 바꿀 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

All Messages – Overview

All Messages Overview 화면에는 테이프 라이브러리 환경과 관련하여 STA에서 수신된 모든 유형의 SNMP 트랩 및 메시지가 표시됩니다. 데이터는 목록 보기 테이블에만 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-81 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-82 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-83 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

List View

목록 보기 테이블의 기본값인 목록 형식으로 데이터를 표시합니다.

관련 항목: 하나 이상의 리소스에 대한 세부 정보 표시

Detail View

선택한 리소스에 대한 세부 데이터를 페이지 형식으로 표시합니다.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

View 메뉴

정렬 순서 및 숨김 및 표시 열과 같은 테이블 표시를 수정하기 위한 옵션을 제공합니다.

관련 항목: 목록 보기 테이블 표시 작업

Add/Edit Annotation

이 화면 레코드에 텍스트 주석을 연결하거나 기존 주석을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: 테이블 주석 수정

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Page Number

현재 테이블 페이지 번호가 표시되며, 지정된 페이지로 직접 이동할 수 있습니다. Exchanges, Drive Cleanings 및 Messages 테이블에 대해서만 표시됩니다.

관련 항목: 특정 테이블 페이지 표시

All Messages – Analysis

All Messages Analysis 화면에는 테이프 라이브러리 환경에 대해 STA에서 수신된 모든 유형의 SNMP 트랩 및 메시지에 대해 통합 데이터가 표시됩니다. 데이터는 그래프 및 피벗 테이블로 제공됩니다.

관련 정보

- 속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-84 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-85 템플리트 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

템플리트 기능에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Templates 메뉴

이 화면에서 사용 가능한 모든 템플리트가 메뉴에 나열됩니다. 첫번째 항목은 항상 "STA-Default"입니다. 목록에는 현재 사용자에게 제공되는 모든 미리 정의된 템플리트 및 사용자 정의 템플리트가 포함됩니다. 현재 화면에 적용하려면 템플리트를 선택합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Save Template

새 템플리트 또는 기존 템플리트에 대한 수정(사용자가 소유자인 경우)으로 현재 화면 구성을 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 and STA 사용 설명서

Default Template

현재 템플리트를 현재 STA 사용자 이름에 대한 화면 기본값으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

테이블 A-86 그래픽 영역 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

그래픽 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Narrow View

최대 3개의 그래프가 각 행에 표시되는 그래픽 영역에서 그래프 창을 바둑판식으로 정렬합니다. 기본 보기입니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Wide View

개별 그래프가 세로로 쌓여 있는 전체 그래픽 영역에서 각 그래프를 가로로 확장합니다.

관련 항목: 좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환

Printable Graphs

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 표시된 그래프의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 그래프 "빠른 인쇄" 수행

테이블 A-87 그래프 창 도구 모음

아이콘

이름

설명

Show Percentages

실제 값 또는 백분율 값 표시로 전환합니다.

관련 항목: 실제 값 또는 백분율 값으로 전환 – Analysis 화면

Detach Pane

화면에서 그래프를 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 그래프 창 분리

테이블 A-88 피벗 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Change Attributes

테이블에서 속성을 표시하거나, 숨기거나, 재정렬할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

Apply Selection

현재 선택된 테이블 행을 그래픽 영역의 그래프에 적용합니다.

관련 항목: 그래프에 라이브러리 리소스 추가

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Setup & Administration 탭

- Logical Groups

- Alerts Policies

- Executive Reports Policies

- Templates Management

- Media Validation

- Service – Logs

- Configuration – SNMP Connections

- Configuration – Users

- Configuration – Email

Logical Groups

Logical Groups 화면에서는 테이프 라이브러리 시스템에 대한 논리적 그룹을 관리할 수 있습니다. 논리적 그룹을 추가, 편집 또는 삭제하고 드라이브 및 매체를 기존 그룹에 추가할 수 있습니다.

테이블 A-89 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-90 정의된 논리적 그룹 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Add Logical Group

새 설명서 또는 동적 논리적 그룹을 추가할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 or STA 사용 설명서

Edit Logical Group

논리적 그룹 정보를 편집할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서 or STA 사용 설명서

Refresh Dynamic Group

선택한 동적 논리적 그룹의 업데이트를 시작합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침

Delete Logical Group

선택된 논리적 그룹을 삭제합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

테이블 A-91 지정된 엔티티 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Unassign Entities

선택한 수동 논리적 그룹에서 선택한 드라이브 또는 매체를 제거할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Alerts Policies

Alerts Policies 화면에서는 경보 정책을 관리할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-92 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-93 경보 정책 관리 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Add

새 경보 정책을 추가할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Edit

선택한 경보 정책을 편집할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Copy Alert Policy

선택한 정책을 복사하여 새 경보 정책을 정의할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Enable

Disable

Toggle Alert Policy

선택한 경보 정책을 사용 또는 사용 안함으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

전자 메일 수신자

선택한 경보 정책에 대한 전자 메일 받는 사람을 정의할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Delete Alert Policy

선택한 경보 정책을 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 테이블의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Executive Reports Policies

Executive Reports Policies 화면에서는 실행 보고서 정의를 관리할 수 있습니다. 정책을 추가, 편집 또는 삭제하고 선택한 보고서를 실행할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-94 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-95 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Applied Filter

테이블에 적용된 필터 조건이 표시됩니다. 테이블 데이터가 필터링되지 않았으면 이 영역이 비어 있습니다.

주: 250자보다 긴 필터 설명은 잘립니다. 텍스트 위로 커서를 가져가면 전체 설명이 포함된 도구 설명을 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Add

보고서 정의를 추가할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Edit

선택한 보고서 정의를 편집할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Run

선택한 보고서를 실행할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Delete

선택한 보고서 정책을 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Templates Management

Template Management 화면에서는 STA 화면 템플리트를 관리할 수 있습니다. 템플리트 가져오기/내보내기, 미리 정의된 모든 STA 템플리트 복원, 템플리트 이름 바꾸기 또는 삭제, 선택한 템플리트를 해당 화면의 기본값으로 설정, 선택한 템플리트의 공용 또는 개인 상태 변경 등을 수행할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-96 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-97 템플리트 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Filter Data

필터 조건을 정의, 수정 또는 재설정한 후 테이블에 적용할 수 있는 대화 상자가 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Reset Filter(모든 레코드 표시)

모든 레코드가 표시되도록 화면 필터를 재설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Restore Predefined Templates

STA에 제공된 미리 정의된 기본 템플리트 세트를 복원할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

가져오기 템플리트

XML 파일로 저장된 템플리트를 가져올 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Export

메뉴에는 현재 표시된 테이블 데이터를 XLS, CSV 또는 PDF 파일로 내보낼 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 스프레드시트 또는 문서로 테이블 데이터 내보내기

Rename

선택한 템플리트의 이름을 바꿀 수 있습니다. 사용자가 만든 템플리트에 대해서만 제공됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Set Default/Clear Default

선택한 템플리트의 화면 기본 상태를 전환할 수 있습니다. 사용자가 만든 템플리트에 대해서만 제공됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Toggle public/private state

선택한 템플리트의 공용 또는 개인 상태를 전환할 수 있습니다. 사용자가 만든 템플리트에 대해서만 제공됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Delete

선택한 템플리트를 삭제할 수 있습니다. 사용자가 만든 템플리트에 대해서만 제공됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Media Validation

Media Validation 화면에서는 테이프 라이브러리 시스템에 대한 매체 검증 정책을 관리할 수 있습니다. 새 정책을 추가하거나, 기존 정책을 편집하거나, 선택한 정책을 사용 또는 사용 안함으로 설정할 수 있습니다.

관련 정보

속성 정의에 대한 STA 데이터 참조 설명서

테이블 A-98 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-99 매체 검증 구성 필드

필드

정의

Media Validation State

STA에서 매체 검증 기능의 현재 상태입니다. 옵션은 다음과 같습니다.

- Enabled

- Disabled

Status

STA 매체 검증 구성에 대한 세부 정보입니다. 가능한 옵션:

Number of drives reserved for Media Validation

테이프 라이브러리 시스템에서 검증 드라이브 풀에 지정되었고 STA에서 사용하기 위한 최소 요구 사항을 충족하는 총 드라이브 수입니다.

이 값은 활성 링크입니다. 링크를 누르면 이러한 드라이브에 대한 세부 정보를 표시하도록 필터링된 Drives – Overview 화면으로 이동할 수 있습니다.

Use media from the following manual logical group for Calibration

드라이브 보정 및 적합성 인증에 사용할 적합성 인증 매체 논리적 그룹을 식별합니다. None이 선택된 경우 드라이브 보정 및 적합성 인증이 사용 안함으로 설정됩니다.

테이블 A-100 매체 검증 정책 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

New Media Validation Policy

매체 검증 정책을 만들 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Edit Media Validation Policy

선택한 매체 검증 정책을 수정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Copy Media Validation Policy

선택한 항목을 복사하여 새로운 매체 검증 정책을 정의할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Enable

Disable

Toggle Media Validation Policy

선택한 매체 검증 정책을 사용 또는 사용 안함으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Delete Media Validation Policy

선택한 매체 검증 정책을 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 테이블의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Service – Logs

Logs 화면에서는 Oracle 서비스에 제출할 STA 로그 번들을 관리할 수 있습니다. 로그 번들을 만들거나, 기존 로그 번들을 다운로드 또는 삭제하거나, 로그 번들 실행 상태를 확인할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-101 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-102 서비스 로그 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Create New Log Bundle

로그 번들을 만들 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Log Bundle Run Info

로그 번들 수집 프로세스에서 상태 정보를 표시할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Download Selected Log Bundle

선택한 로그 번들을 로컬 컴퓨터에 저장할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Delete Selected Log Bundle

선택한 로그 번들을 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침 참조

Configuration – SNMP Connections

SNMP Connections 화면에서는 STA 및 테이프 라이브러리 시스템 사이의 SNMP 연결을 관리할 수 있습니다. STA SNMP 클라이언트를 정의하거나, 새 모니터링되는 라이브러리를 추가하거나, 선택한 라이브러리 연결을 테스트, 편집 또는 삭제하거나, 선택한 라이브러리에서 최신 라이브러리 구성 데이터를 가져올 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-103 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-104 클라이언트 속성 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Edit

STA에 대한 SNMP 클라이언트 구성을 추가하거나 편집할 수 있도록 하여 하나 이상의 라이브러리에서 SNMP 데이터를 수신하도록 STA를 사용으로 설정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 테이블의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

테이블 A-105 모니터링되는 라이브러리 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Check/Test Connection

선택한 라이브러리와 STA 서버 사이의 SNMP 연결을 테스트합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Get Latest Data

선택한 라이브러리 및 모든 해당 장치에 대해 최신 구성 및 상태 데이터를 검색합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Add

STA에서 모니터링할 라이브러리를 추가할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Edit

선택한 라이브러리에 대한 SNMP 연결 정보를 편집할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Delete

선택한 라이브러리 SNMP 연결을 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

Configuration – Users

Users 화면에서는 STA 응용 프로그램에 대한 사용자를 관리할 수 있습니다. STA 사용자 이름을 추가, 편집 또는 삭제하고 암호를 지정할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-106 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-107 사용자 테이블 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Create New User

사용자를 만들 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Modify User

기존 사용자 정의를 수정할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Delete User

사용자 정의를 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침

Configuration – Email

Email 화면에서는 STA 전자 메일 서버 및 받는 사람을 관리할 수 있습니다. STA 전자 메일 서버를 정의하거나, 전자 메일 받는 사람에 대한 새 주소를 추가하거나, 선택한 전자 메일 받는 사람을 테스트, 편집 또는 삭제할 수 있습니다.

관련 정보

- STA 사용 설명서

테이블 A-108 기본 도구 모음

아이콘

이름

설명

환경 설정

메뉴에는 STA 화면 및 템플리트에 대한 표시 설정을 수정할 수 있는 옵션이 제공됩니다.

관련 항목: 사용자 환경 설정

Help

링크에는 현재 화면에 대한 도움말이 표시됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

STA username

현재 로그인된 STA 사용자 이름을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Role

STA 사용자 이름에 지정된 사용자 역할을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Logout

링크를 사용하면 STA에서 로그아웃됩니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Idle

Loading

Progress Indicator

화면 로드가 완료되었거나 로드 중인지 여부를 나타냅니다.

테이블 A-109 SMTP 서버 설정 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Edit Selected SMTP Server

선택한 SMTP 서버에 대한 구성 정보를 편집할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 테이블의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

테이블 A-110 전자 메일 주소 도구 모음

아이콘

이름

설명

Help

이 화면 영역에 대한 도움말을 표시합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Test SMTP and Email Address Setup

SMTP 서버에서 선택한 전자 메일 받는 사람으로 테스트 전자 메일을 전송합니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Add Email

STA에서 전자 메일을 수신할 자격이 있는 전자 메일 주소를 추가할 수 있습니다. STA은(는) 경보 정책 또는 실행 보고서를 기준으로 전자 메일을 전송할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서

Edit Selected Email

선택한 전자 메일 받는 사람에 대한 정보를 편집할 수 있습니다.

관련 항목:STA 사용 설명서

Delete Selected Email(s)

선택한 전자 메일 받는 사람을 삭제할 수 있습니다.

관련 항목: STA 사용 설명서.

Refresh Table

목록에 새 업데이트를 표시할 수 있도록 테이블을 새로 고칩니다.

관련 항목: 테이블 표시 새로 고침.

Printable Table

"빠른 인쇄" 기능을 제공합니다. 현재 표시된 데이터의 인쇄 가능한 형식을 별개의 브라우저 탭 또는 창에 표시합니다.

관련 항목: 테이블 "빠른 인쇄" 수행

Detach

화면에서 테이블을 분리하고 브라우저 전경의 별도 창으로 표시됩니다.

관련 항목: 테이블 분리

B STA 대화 상자 참조

이 절에는 사용자 환경 설정 및 테이블과 관련된 STA 대화 상자에 대한 참조 정보가 포함되어 있습니다. 다음과 같은 대화 상자 유형을 설명합니다.

- 환경 설정 대화 상자

- 테이블 표시 대화 상자

다른 모든 STA 대화 상자에 대한 설명은 STA 사용 설명서를 참조하십시오.

환경 설정 대화 상자

- 일반

- Data Handling

- Accessibility Settings

- Confirmations

일반

설명

이 대화 상자에서는 일반 화면 표시 환경 설정 및 STA 사용자 이름에 대한 암호를 설정할 수 있습니다. 이 대화 상자는 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 General을 선택할 때 표시됩니다.

화면 필드

Refresh interval in seconds

새로운 새로 고침 속도를 입력합니다. 지정된 간격에 따라 STA 화면이 업데이트되어 새로운 데이터가 표시됩니다. 이 값은 60(1분)~43200(12시간) 사이로 입력해야 합니다. 기본값은 480(8분)입니다.

Session timeout in minutes

새로운 시간 초과 간격(분)을 입력합니다. 이 시간보다 오랫동안 유휴 상태인 로그인 세션은 자동으로 종료됩니다. 이 값은 10~1440(24시간) 사이로 입력해야 합니다. 기본값은 30입니다.

Time Zone

화면 표시에 사용하려는 시간대를 선택합니다. 이벤트 날짜 및 시간이 이 시간대로 표시됩니다. 컴퓨터의 시스템 시계를 기준으로 STA에서 사용자의 시간대를 자동으로 검색하도록 하려면 <Auto-detect Time Zone>을 선택합니다.

Change Password

암호를 변경하려면 이 필드에 새 항목을 입력합니다. 항목은 입력할 때 마스크되어 표시됩니다.

암호 요구 사항은 다음과 같습니다.

- 길이가 8~31자여야 합니다.

- 숫자 하나, 대문자 하나 이상 포함되어 있어야 합니다.

- 공백이 포함되어 있지 않아야 합니다.

- 다음 특수 문자가 포함되어 있지 않아야 합니다.

& ' ( ) < > ? { } *  \ ' "

Verify Password

암호를 한 번 더 입력하여 정확하게 입력했는지 확인합니다.

버튼

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 화면 새로 고침 간격 수정

- 로그인 세션 시간 초과 기간 수정

- 시간대 설정 변경

Data Handling

설명

이 대화 상자에서는 제거된 드라이브 및 매체와 연관된 데이터를 선택적으로 표시하거나 숨길 수 있습니다. 이 대화 상자는 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 Data Handling을 선택할 때 표시됩니다.

이러한 설정 및 개별 화면에 미치는 영향에 대한 자세한 내용은 제거된 드라이브 및 매체 표시 옵션을 참조하십시오.

화면 필드

Show Removed Drives

다음과 같이 제거된 드라이브 표시를 설정하려면 이 확인란을 선택합니다.

- 제거된 드라이브가 Drives – Overview 화면에 나열됩니다.

- 제거된 드라이브에 대해 통합 데이터가 Drives – Analysis 화면에 포함됩니다.

- 다른 모든 화면에서는 제거된 드라이브의 드라이브 일련 번호가 Drives – Overview, Detail View 화면에 대해 링크로 활성화됩니다.

다음과 같이 제거된 드라이브 표시를 해제하려면 이 확인란을 선택 해제합니다.

- 제거된 드라이브가 Drives – Overview 화면에 나열되지 않습니다.

- 제거된 드라이브에 대해 통합 데이터가 Drives – Analysis 화면에 포함되지 않습니다.

- 다른 모든 화면에서는 제거된 드라이브의 드라이브 일련 번호가 흐리게 표시되고 링크로 활성화되지 않습니다.

이 확인란은 기본적으로 선택 해제되어 있습니다.

Show Removed Media

- 제거된 매체가 Media – Overview 화면에 나열됩니다.

- 제거된 매체에 대해 통합 데이터가 Media - Analysis 화면에 포함됩니다.

- 다른 모든 화면에서는 제거된 매체의 볼륨 일련 번호(VSN 또는 volser)가 Media – Overview, Detail View 화면에 대해 링크로 활성화됩니다.

다음과 같이 제거된 매체 표시를 해제하려면 이 확인란을 선택 해제합니다.

- 제거된 매체가 Media – Overview 화면에 나열되지 않습니다.

- 제거된 매체에 대해 통합 데이터가 Media - Analysis 화면에 포함되지 않습니다.

- 다른 모든 화면에서는 제거된 매체의 매체 일련 번호(VSN 또는 volser)가 흐리게 표시되고 링크로 활성화되지 않습니다.
이 확인란은 기본적으로 선택 해제되어 있습니다.

버튼

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 제거된 드라이브 수정 및 매체 표시 설정

Accessibility Settings

설명

이 대화 상자에서는 STA 로그인 세션에 대해 접근성 설정을 사용자 정의할 수 있습니다. 이 대화 상자는 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 Accessibility를 선택할 때 표시됩니다. 또한 "Do not show these options again" 확인란을 이전에 선택하지 않았으면 STA에 로그인할 때마다 표시됩니다.

화면 필드

Screen Reader

시력이 약한 사용자, 맹인, 색맹 또는 기타 시각 장애인을 위해 화면 판독기 모드를 사용으로 설정하려면 이 확인란을 선택합니다. 이 모드에서는 JAWS와 같은 화면 판독기를 사용할 수 있도록 화면 표시가 최적화됩니다. 또한 마우스 대신 키보드를 사용하여 모든 화면 작업을 수행할 수 있습니다.

이 확인란은 기본적으로 선택 해제되어 있습니다.

High Contrast

고대비 모드를 사용으로 설정하려면 이 확인란을 선택합니다. 이 모드에서는 STA 화면이 브라우저에서 제공되는 고대비 기능과 호환됩니다. 최적의 결과를 위해서는 아래 설명된 대로 큰 글꼴 모드도 사용으로 설정해야 할 수 있습니다.

이 모드는 브라우저의 고대비 기능과 함께 사용하도록 설계되었습니다(자세한 내용은 브라우저의 설명서 참조). 브라우저에서 이러한 기능을 사용하지 않을 경우에는 이 모드를 사용 안함으로 설정해야 합니다.

이 확인란은 기본적으로 선택 해제되어 있습니다.

Large fonts

큰 글꼴 모드를 사용으로 설정하려면 이 확인란을 선택합니다. 이 모드에서는 STA 화면이 브라우저에서 제공되는 큰 글꼴 크기 및 확대/축소 기능과 호환됩니다. 최적의 결과를 위해서는 위에 설명된 대로 고대비 모드도 사용으로 설정해야 할 수 있습니다.

이 모드는 브라우저의 큰 글꼴 또는 확대/축소 기능과 함께 사용하도록 설계되었습니다(자세한 내용은 브라우저의 설명서 참조). 브라우저에서 이러한 기능을 사용하지 않을 경우에는 이 모드를 사용 안함으로 설정해야 합니다.

이 확인란은 기본적으로 선택 해제되어 있습니다.

Do not show these options again

로그인할 때 이 대화 상자가 자동으로 표시되지 않도록 하려면 이 확인란을 선택합니다. 이 옵션을 적용할 경우 이후에 STA에 로그인할 때마다 이 대화 상자를 건너뜁니다. 이 옵션은 언제라도 이 대화 상자를 수동으로 표시하여 재설정할 수 있습니다.

이 확인란은 기본적으로 선택 해제되어 있습니다.

버튼

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 접근성 환경 설정 수정

Confirmations

설명

이 대화 상자에서는 선택한 확인 대화 상자를 표시 또는 숨길지 여부를 나타낼 수 있습니다. 이 대화 상자는 기본 도구 모음에서 Preferences를 선택한 다음 Confirmations를 선택할 때 표시됩니다.

화면 필드

Graph Time Sync

화면의 모든 그래프를 동일한 날짜 범위로 동기화하기 전에 확인 대화 상자를 표시하도록 하려면 이 확인란을 선택합니다.

이 확인란을 선택 해제하면 확인 대화 상자가 표시되지 않고 그래프 창 도구 모음에서 Synchronize Date Range 버튼을 누르는 즉시 그래프가 동기화됩니다.

이 확인란은 기본적으로 선택되어 있습니다.

Template Overwrite

변경 사항을 기존 템플리트에 저장하기 전에 확인 대화 상자를 표시하도록 하려면 이 확인란을 선택합니다.

이 확인란을 선택 해제하면 Save Template 대화 상자에서 Save 버튼을 누르는 즉시 확인 대화 상자가 표시되지 않고 기존 템플리트를 덮어씁니다.

이 확인란은 기본적으로 선택되어 있습니다.

Template Default

현재 템플리트를 현재 화면의 기본값으로 설정하기 전에 확인 대화 상자를 표시하도록 하려면 이 확인란을 선택합니다.

이 확인란을 선택 해제하면 템플리트 도구 모음에서 Set Default를 누르는 즉시 확인 대화 상자가 표시되지 않고 템플리트 기본값이 설정됩니다.

주:
이 설정은 템플리트 도구 모음에서 설정된 기본 템플리트에만 적용됩니다. Templates Management 화면에서 기본 템플리트를 설정하고 지울 때 확인 대화 상자가 표시되지 않습니다.

이 확인란은 기본적으로 선택되어 있습니다.

Template Delete

기존 템플리트를 삭제하기 전에 확인 대화 상자를 표시하도록 하려면 이 확인란을 선택합니다.

이 확인란을 선택 해제하면 Delete Template 대화 상자에서 Delete를 누르는 즉시 확인 대화 상자가 표시되지 않고 템플리트가 삭제됩니다.

이 확인란은 기본적으로 선택되어 있습니다.

버튼

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 모든 그래프에서 날짜 범위 동기화

- 템플리트 관리의 경우 STA 사용 설명서

테이블 표시 대화 상자

- Show More Columns

- Advanced Sort

- Reorder Columns

- Add/Edit Annotation

- Change Attributes

Show More Columns

설명

이 대화 상자에서는 현재 목록 보기 테이블에서 표시 및 숨기려는 속성을 나타낼 수 있습니다. 또한 테이블에서 표시되는 속성의 순서를 나타낼 수도 있습니다. 이 대화 상자에 포함되는 속성의 특정 목록은 목록 보기 테이블에 라이브러리, 드라이브 또는 매체가 표시되는지 여부에 따라 달라집니다.

이 대화 상자는 List Table 도구 모음에서 View, Columns 및 Show More Columns를 차례로 선택할 때 표시됩니다.

화면 필드

Hidden Columns

목록 보기 테이블에서 숨기려는 모든 속성 목록입니다. Visible Columns 목록으로 이동하려는 속성을 하나 이상 선택합니다. 이 필드에서는 다중 선택이 지원됩니다.

Visible Columns

목록 보기 테이블에서 표시하려는 모든 속성 목록입니다. Hidden Columns 목록으로 이동하거나 테이블 표시 순서를 바꾸려는 속성을 하나 이상 선택합니다. 이 필드에서는 다중 선택이 지원됩니다.

버튼

Selection arrows

활성 버튼은 하나의 목록 또는 두 개 모두의 목록에서 항목을 선택했는지 여부에 따라 달라집니다.

화살표

설명

선택한 항목을 표시된 목록으로 이동합니다.

한 목록에서 다른 목록으로 모든 항목을 이동합니다.

Ordering arrows

이러한 버튼은 Visible Columns 목록에서 항목을 하나 이상 선택한 경우에만 활성화됩니다.

화살표

설명

선택한 항목을 위 또는 아래로 한 번에 한 위치씩 이동합니다.

선택한 항목을 목록의 맨 위 또는 맨 아래로 이동합니다.

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 열 숨기기 및 표시

Advanced Sort

설명

이 대화 상자에서는 최대 3개의 열을 사용하여 목록 보기 테이블에서 중첩된 정렬을 지정할 수 있습니다. 현재 테이블 표시에서 속성이 숨겨진 경우에만 사용 가능한 테이블 속성을 정렬에 사용할 수 있습니다.

이 대화 상자는 List Table 도구 모음에서 View, Sort 및 Advanced를 차례로 선택할 때 표시됩니다.

화면 필드

Sort by

메뉴에서 기본 정렬에 사용할 속성을 선택합니다. 메뉴에는 현재 숨겨진 항목을 비롯해 테이블에 사용 가능한 모든 속성이 표시됩니다.

Then by

이 필드는 두 번 표시됩니다. 메뉴에서 최대 2개의 추가 중첩 정렬에 사용하려는 속성을 선택합니다.

Ascending

연관된 속성을 오름차순으로 정렬할지를 나타내려면 누릅니다.

Descending

연관된 속성을 내림차순으로 정렬할지를 나타내려면 누릅니다.

버튼

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 여러 열로 정렬

Reorder Columns

설명

이 대화 상자에서는 목록 보기 테이블에 열을 표시하려는 순서를 지정할 수 있습니다.

이 대화 상자는 List Table 도구 모음에서 View를 선택한 다음 Reorder Columns를 선택할 때 표시됩니다.

화면 필드

Visible Columns

테이블에 표시되는 순서대로 표시된 모든 속성의 목록입니다. 순서를 바꾸려는 속성을 하나 이상 선택합니다. 이 필드에서는 다중 선택이 지원됩니다.

버튼

Ordering arrows

이러한 버튼은 Visible Columns 목록에서 항목을 하나 이상 선택한 경우에만 활성화됩니다.

화살표

설명

선택한 항목을 위 또는 아래로 한 번에 한 위치씩 이동합니다.

선택한 항목을 목록의 맨 위 또는 맨 아래로 이동합니다.

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 열 이동

Add/Edit Annotation

설명

이 대화 상자에서는 테이블 레코드 주석을 만들거나 수정할 수 있습니다. Overview 또는 Analysis 화면에서 테이블 도구 모음에 있는 Add/Edit Annotation을 누를 때 표시됩니다.

화면 필드

I confirm that I wish ALL visible records to be annotated

이 필드는 테이블에서 레코드를 선택하지 않은 경우에만 표시됩니다. 현재 표시된 모든 테이블 레코드를 주석 처리할지를 확인하려면 이 확인란을 선택합니다. 필터가 적용된 경우 숨겨진 레코드가 주석 처리되지 않습니다. 이 프로세스는 테이블에 레코드 수가 많은 경우 시간이 오래 걸릴 수 있습니다.

주석 텍스트 필드

선택한 레코드에 적용하려는 텍스트를 입력합니다.

최대 250자까지 입력할 수 있습니다. 정보는 ASCII 텍스트로만 표시되며 굵은체 또는 색상과 같은 서식 옵션이 없습니다. 또한 강제 줄바꿈과 같은 간격 지정 옵션도 보존되지 않습니다.

버튼

Save Annotation

선택한 레코드에 주석을 적용하려면 누릅니다.

Clear Annotation

모든 텍스트의 주석 텍스트 필드를 지우려면 누릅니다.

Cancel

주석을 적용하지 않고 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 테이블 주석 수정

Change Attributes

설명

이 대화 상자에서는 피벗 테이블에 표시된 속성 및 중첩된 순서를 변경할 수 있습니다.

주:
피벗 테이블은 2~7개 속성을 포함할 수 있습니다.

이 대화 상자는 피벗 테이블 도구 모음에서 Change Attributes를 누를 때 표시됩니다.

화면 필드

Available Attributes

피벗 테이블에서 숨기려는 모든 속성 목록입니다. Selected Attributes 목록으로 이동하려는 속성을 하나 이상 선택합니다. 이 필드에서는 다중 선택이 지원됩니다.

Selected Attributes

피벗 테이블에 포함하려는 모든 속성 목록입니다. 목록의 마지막 속성은 테이블의 열 가장자리에 표시됩니다. 다른 속성은 목록에 표시되는 순서대로 중첩되어 행 가장자리에 표시됩니다. 맨 위 속성이 바깥쪽 계층입니다.

Available Attributes 목록으로 이동하거나 중첩 순서를 바꾸려는 속성을 하나 이상 선택합니다. 이 필드에서는 다중 선택이 지원됩니다.

주:
이 목록은 최소 2개에서 최대 7개의 속성을 포함해야 합니다.

버튼

Selection arrows

활성 버튼은 하나의 목록 또는 두 개 모두의 목록에서 항목을 선택했는지 여부에 따라 달라집니다.

화살표

설명

선택한 항목을 표시된 목록으로 이동합니다.

한 목록에서 다른 목록으로 모든 항목을 이동합니다.

Ordering arrows

이러한 버튼은 Selected Attributes 목록에서 항목을 하나 이상 선택한 경우에만 활성화됩니다.

화살표

설명

선택한 항목을 위 또는 아래로 한 번에 한 위치씩 이동합니다.

선택한 항목을 목록의 맨 위 또는 맨 아래로 이동합니다.

OK

항목을 적용하려면 누릅니다.

Cancel

항목을 적용하지 않고 이 대화 상자를 닫으려면 누릅니다.

참조 항목

- 테이블 속성 및 해당 중첩 순서 변경

인덱스
A  C  D  R  S  개  객  그  기  날  다  데  도  막  모  목  분  서  선  세  스  영  전  접  제  커  클  탐  테  텍  템  통  파  피  필  화

A

Accessibility Settings 대화 상자, 2.6.5, B.1.3

숨기기, 2.6.5

Advanced Sort 대화 상자, B.2.2

C

Change Attributes 대화 상자, B.2.5

Confirmation 대화 상자, 2.5, 2.6.6

설정, 2.5, 2.6.6

Confirmations 대화 상자, B.1.4 Current Page Number 필드, 4.3.7

레코드 정렬 및, 4.3.4, 4.3.5

D

Data Handling 대화 상자, 2.6.4, B.1.2

R

Refresh Settings 대화 상자, 2.6.1, 2.6.2, B.1.1

Reorder Columns 대화 상자, B.2.3

S

Show More Columns 대화 상자, B.2.1

SMTP 서버 도구 모음, A.4.9

개

개요 화면 그래프, 3.3, 3.3.6

객

객체

다중 선택, 1.2.3.1

선택, 1.2.3

선택 해제, 1.2.3.2

객체 선택, 1.2.3 객체 선택 해제, 1.2.3.2

그

그래프

개별 리소스, 3.3.4

개요 화면에, 3.3

날짜 범위, 3.3.2

날짜 범위 동기화, 3.6.3

날짜 범위 변경, 3.6.2

데이터 그래프 작성 작업, 3.6

라이브러리 리소스 추가, 3.6.4

분석 화면에, 3.4

빠른 인쇄, 3.5.6

속성, 3.3.1

속성 변경, 3.6.1

실제 값 또는 백분율 값으로 전환, 3.6.5, 3.6.6

실제 값 및 백분율 값, 3.3.3

표시 작업, 3.5

피벗 테이블 속성에 대한 세부 정보 표시, 3.6.7

피벗 테이블 속성에 대한 요약 데이터 표시, 3.6.8

그래프 유형

막대 차트, 3.2.3

선 그래프, 3.2.1

영역 차트, 3.2.2

파이 차트, 3.2.4

그래프 창

분리, 3.5.1

재정렬, 3.5.2

제거, 3.5.4

좁은 보기 또는 넓은 보기로 전환, 3.5.5

추가, 3.5.3

그래프 창 도구 모음, 3.3.7, 3.4.3, A.2.1, A.2.2, A.2.4, A.2.5, A.2.7, A.2.8, A.3.2, A.3.3, A.3.6 그래픽 영역

개요 화면에, 3.3.5

분석 화면에, 3.4.1

축소 및 복원, 1.5.4

크기 조정, 1.5.3

그래픽 영역 도구 모음, 3.3.6, 3.4.2, A.2.1, A.2.2, A.2.4, A.2.5, A.2.7, A.2.8, A.3.2, A.3.3, A.3.6

기

기본 도구 모음, 1.1.1, A.1.1, A.2.1, A.2.2, A.2.3, A.2.4, A.2.5, A.2.6, A.2.7, A.2.8, A.2.9, A.3.2, A.3.3, A.3.5, A.3.6, A.4.6, A.4.7, A.4.9

기본 창, 1.1.2, 3.1, 4.1

날

날짜 범위

그래프 간 동기화, 3.6.3

그래프에, 3.3.2

그래프에서 변경, 3.6.2

다

다중 선택, 1.2.3.1

데

데이터 처리

제거된 드라이브 표시 설정, B.1.2.2

제거된 매체 표시 설정, B.1.2.2

도

도구 설명, 1.2.2

막

막대 차트, 3.2.3

모

모니터링되는 라이브러리 도구 모음, A.4.7

목

목록 보기 테이블

단일 열로 정렬, 4.3.4

데이터 내보내기, 4.6.1

레이아웃, 4.2.1

리소스에 대한 세부 정보 표시, 4.3.8

분리, 4.3.1

빠른 인쇄, 4.3.10

설명, 4.2

여러 열로 정렬, 4.3.5

열 숨기기 및 표시, 4.3.6

열 이동, 4.3.2

열의 너비 변경, 4.3.3

특정 페이지 표시, 4.3.7

표시 작업, 4.3

목록 보기 테이블 도구 모음, 4.2.2

분

분석 화면 그래프, 3.4

서

서비스 로그 도구 모음, A.4.6

선

선 그래프, 3.2.1

세

세션 시간 초과 기간, 2.1.2

수정, 2.6.2

스

스파크 차트, 3.2.5

영

영역 차트, 3.2.2

전

전자 메일 주소 도구 모음, A.4.9

접

접근성

high contrast 설정, 2.4, 2.6.5, B.1.3.2

large fonts 설정, 2.4, 2.6.5, B.1.3.2

screen reader 설정, 2.4, 2.6.5, B.1.3.2

제

제거된 드라이브 및 매체

표시, B.1.2.2, B.1.2.2

제거된 드라이브 및 매체 표시 설정

수정, 2.6.4

효과, 2.3

커

커서 모양, 1.2.1

클

클라이언트 속성 도구 모음, A.4.7

탐

탐색

리소스 ID 링크 사용, 1.3.2.1, 1.6.2

탐색 표시줄 사용, 1.6.1

텍스트 링크 사용, 1.3.2

통합 수 사용, 1.6.3

탐색 표시줄

사용, 1.6.1

설명, 1.3.1

축소 및 복원, 1.5.2

크기 조정, 1.5.1

테

테이블

advanced sort, B.2.2

change attributes, B.2.5

reorder columns, B.2.3

내보내기 작업, 4.6

열 숨기기 및 표시, B.2.1

테이블 도구 모음, A.2.1, A.2.2, A.2.3, A.2.4, A.2.6, A.2.7, A.2.9, A.3.2, A.3.3, A.3.5 테이블 영역

크기 조정, 1.5.3

테이블 페이지

특정 항목 표시, 4.3.7

텍

텍스트 링크, 1.3.2

템

템플리트 도구 모음, A.1.1, A.2.1, A.2.2, A.2.3, A.2.4, A.2.5, A.2.6, A.2.7, A.2.8, A.2.9, A.3.2, A.3.3, A.3.5, A.3.6

통

통합 수

링크, 1.3.2.2

세부 정보 표시, 4.5.4

파

파이 차트, 3.2.4

피

피벗 테이블

데이터 내보내기, 4.6.1

동일한 가장자리에서 층 이동, 4.5.6

동일한 가장자리에서 층 전환, 4.5.7

레이아웃, 4.4.1

반대쪽 가장자리에서 층 전환, 4.5.9

설명, 4.4

속성 그래프 생성, 3.6.7

속성 및 해당 중첩 순서 변경, 4.5.10

속성에 대한 요약 데이터 그래프 생성, 3.6.8

열 또는 행 머리글의 너비 변경, 4.5.2

작업, 4.5

층을 반대 가장자리로 이동, 4.5.8

층의 이름 표시, 4.5.1

통합 수 세부 정보 표시, 4.5.4

행 층 선택, 4.5.5

행의 높이 변경, 4.5.3

피벗 테이블 도구 모음, 4.4.2, A.2.5, A.2.8, A.3.6

필

필터

통합 수 링크 사용, 1.6.3

화

화면 레이아웃

일반, 1.1

화면 새로 고침 간격, 2.1.1

수정, 2.6.1

Oracle 법적공지

저작권 공지

Copyright © 1994-2016, Oracle and/or its affiliates. All rights reserved.

라이센스 제한 보증/간접 손해 부인

본 소프트웨어와 관련 문서는 사용 제한 및 기밀 유지 규정을 포함하는 라이센스 합의서에 의거해 제공되며, 지적 재산법에 의해 보호됩니다. 라이센스 합의서 상에 명시적으로 허용되어 있는 경우나 법규에 의해 허용된 경우를 제외하고, 어떠한 부분도 복사, 재생, 번역, 방송, 수정, 라이센스, 전송, 배포, 진열, 실행, 발행, 또는 전시될 수 없습니다. 본 소프트웨어를 리버스 엔지니어링, 디스어셈블리 또는 디컴파일하는 것은 상호 운용에 대한 법규에 의해 명시된 경우를 제외하고는 금지되어 있습니다.

보증 부인

이 안의 내용은 사전 공지 없이 변경될 수 있으며 오류가 존재하지 않음을 보증하지 않습니다. 만일 오류를 발견하면 서면으로 통지해 주기 바랍니다.

제한적 권한 공지

만일 본 소프트웨어나 관련 문서를 미국 정부나 또는 미국 정부를 대신하여 라이센스한 개인이나 법인에게 배송하는 경우, 다음 공지사항이 적용됩니다.

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations. As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs. No other rights are granted to the U.S. Government.

위험한 애플리케이션 공지

본 소프트웨어 혹은 하드웨어는 다양한 정보 관리 애플리케이션의 일반적인 사용을 목적으로 개발되었습니다. 본 소프트웨어 혹은 하드웨어는 개인적인 상해를 초래할 수 있는 애플리케이션을 포함한 본질적으로 위험한 애플리케이션에서 사용할 목적으로 개발되거나 그 용도로 사용될 수 없습니다. 만일 본 소프트웨어 혹은 하드웨어를 위험한 애플리케이션에서 사용할 경우, 라이센스 사용자는 해당 애플리케이션의 안전한 사용을 위해 모든 적절한 비상-안전, 백업, 대비 및 기타 조치를 반드시 취해야 합니다. Oracle Corporation과 그 자회사는 본 소프트웨어 혹은 하드웨어를 위험한 애플리케이션에서의 사용으로 인해 발생하는 어떠한 손해에 대해서도 책임지지 않습니다.

상표 공지

Oracle과 Java는 Oracle Corporation 및/또는 그 자회사의 등록 상표입니다. 기타의 명칭들은 각 해당 명칭을 소유한 회사의 상표일 수 있습니다.

Intel 및 Intel Xeon은 Intel Corporation의 상표 내지는 등록 상표입니다. SPARC 상표 일체는 라이센스에 의거하여 사용되며 SPARC International, Inc.의 상표 내지는 등록 상표입니다. AMD, Opteron, AMD 로고, 및 AMD Opteron 로고는 Advanced Micro Devices의 상표 내지는 등록 상표입니다. UNIX는 The Open Group의 등록상표입니다.

제3자의 컨텐츠, 제품 및 서비스 부인

본 소프트웨어 혹은 하드웨어와 관련문서(설명서)는 제 3자로부터 제공되는 컨텐츠, 제품 및 서비스에 접속할 수 있거나 정보를 제공합니다. 사용자와 오라클 간의 합의서에 별도로 규정되어 있지 않는 한 Oracle Corporation과 그 자회사는 제 3자의 컨텐츠, 제품 및 서비스와 관련하여 어떠한 책임도 지지 않으며 명시적으로 모든 보증에 대해서도 책임을 지지 않습니다. Oracle Corporation과 그 자회사는 제 3자의 컨텐츠, 제품 및 서비스에 접속하거나 사용으로 인해 초래되는 어떠한 손실, 비용 또는 손해에 대해 어떠한 책임도 지지 않습니다. 단, 사용자와 오라클 간의 합의서에 규정되어 있는 경우는 예외입니다.

알파 및 베타 초안 문서 공지

공식적인 공개 이전의 문서인 경우:

본 문서는 공식적인 공개 이전의 문서이며 시연 및 예비 용도로 작성되었습니다. 본 문서는 소프트웨어가 사용되고 있는 귀하의 하드웨어를 위해 특별히 작성되지 않았을 수도 있습니다. Oracle Corporation과 그 자회사는 본 문서와 관련하여 어떠한 책임도 지지 않으며 명시적으로 모든 보증에 대해서도 책임을 지지 않습니다. 또한 본 문서의 사용으로 인해 초래되는 손실, 비용 또는 손해에 대해 어떠한 책임도 지지 않습니다.

비공개 알파 및 베타 초안 문서 공지

공식적인 공개 이전의 비공개 문서인 경우:

본 문서의 내용은 오직 정보를 공유하기 위한 것이며 고객 자문 위원으로서 또는 베타 시험 합의서에 따라서만 사용할 수 있습니다. 이는 어떠한 자료, 코드 또는 기능을 제공하겠다는 약속이 아니고, 어떠한 구매 의사 결정을 필요로 하지 아니합니다. 본 문서에 설명된 기능의 개발, 출시 및 시기에 대한 재량권은 전적으로 오라클에 있습니다.

소프트웨어 또는 인쇄 자료를 포함한 어떠한 형식으로든 본 문서는 오라클의 고유 자산인 독점적 정보를 포함하고 있습니다. 본 기밀 자료의 액세스 및 사용에는 오라클 마스터 합의서, 오라클 라이센스 및 서비스 합의서, 오라클 파트너네트워크 합의서, 오라클 배포 합의서 또는 기타 라이센스 합의서의 조항 및 조건이 적용되며, 사용자와 오라클은 이를 이행하고 준수하여야 합니다. 오라클의 사전 서면 동의 없이 본 문서와 여기에 포함된 정보를 오라클 외부의 다른 사람에게 공개, 복사, 재생산 또는 배포할 수 없습니다. 본 문서는 라이센스 합의서에 포함되지 아니하며 오라클 또는 그 자회사와의 어떠한 합의서에도 편입되지 아니합니다.

설명서 접근성

Oracle의 접근성 개선 노력에 대한 자세한 내용은 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc에서 Oracle Accessibility Program 웹 사이트를 방문하십시오.

오라클 고객지원센터 액세스

지원 서비스를 구매한 오라클 고객은 My Oracle Support를 통해 온라인 지원에 액세스할 수 있습니다. 자세한 내용은 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info를 참조하거나, 청각 장애가 있는 경우 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs를 방문하십시오.